

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Convoca EPN a recuperar crecimiento en el PRI

Un llamado a vencer el miedo que en la última década provocó la pérdida de oportunidades de vida digna manifestó ayer el precandidato Enrique Peña Nieto, al reunirse en esta capital con alrededor de 12 mil priístas chihuahuenses, quienes se comprometieron con el aspirante presidencial a acompañarlo en la tarea de que todas las personas recuperen la esperanza de que habrá un mejor Gobierno para México. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Cordero presume alianza con Moreno Valle

El precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, estuvo en la región de Cholula para presumir que su gran aliado es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y que va a ganar a sus contendientes Josefina Vázquez Mota y a Santiago Creel Miranda la elección interna con una diferencia de 3-1 votos desde la primera vuelta. (Heraldo)

Síntesis

Destinarán 100 mdd a luz eléctrica

El secretario de Energía del país, Jordy Herrera Flores, anunció una inversión de más de 100 millones de dólares este año para el suministro de energía a poblados marginados del estado de Puebla. (Síntesis)

Intolerancia

Acarreo y desorganización marcan vista de Cordero

Acarreo, empujones, mentadas de madre, uso de recursos públicos y contradicciones fue lo más relevante del desayuno al que invitó el precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

1er Informe de Gobierno, Encuesta Estatal GCE

La alternancia en Casa Puebla tiene satisfechos a los poblanos a casi un año después de que Rafael Moreno Valle jurara el cargo del gobernador del estado. De acuerdo con un sondeo realizado por el Gabinete de Comunicación Estratégica, un 73 por ciento de ciudadanos ratifica el primer año de gobierno y le otorga su aprobación al primer mandatario emanado de la oposición. (Cambio)

MILENIO

Sener invierte 100 mdd para red eléctrica

La Secretaría de Energía (Sener) inyectará este año más de 100 millones de dólares al fortalecimiento de la infraestructura eléctrica para Puebla, anticipó el titular de la dependencia, Jordy Herrera Flores. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Cumple Wal Mart con los requisitos para asentarse en La Margarita: ayuntamiento

El consorcio Wal Mart de México cumplió con todos los requisitos para la apertura de una nueva tienda en la unidad habitacional La Margarita, tanto ambientales como de obra, por lo que el ayuntamiento de Puebla no tiene ningún inconveniente administrativo para otorgárselos. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Puebla, pionera nacional en electrificar comunidades pequeñas

En Puebla 12 comunidades con más de 100 habitantes de siete municipios de la Sierra Norte, Negra y Mixteca se vieron beneficiadas con la cobertura total de energía eléctrica a través del programa federal Luz para México. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Niega Cordero el desvío de recursos estatales hacia su precampaña

El precandidato del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, rechazó que el gobierno del estado de Puebla desvíe recursos para apoyar sus aspiraciones políticas, aunque desde un teléfono de la Secretaría General de Gobierno se hicieron invitaciones para los actos que encabezó este domingo en San Andrés y San Pedro Cholula. (e-consulta)

**RMV y Secretario de Energía anuncian más inversiones en electrificación**

El Secretario de Energía, Jordy Herrera, anunció que para este 2012 se invertirán en Puebla 100 millones de dólares para colocar 15 líneas de transmisión, 13 subestaciones. Además se erogarán 200 millones de pesos más para la creación de dos líneas de distribución eléctrica. Refirió que durante la administración federal se lleva un avance del 93 por ciento en la materia. (Periódico digital)

**Confirma Cordero que RMV apoya su proyecto**

Al más puro estilo de la vieja guardia, priísta el precandidato del PAN al gobierno de México, Ernesto Cordero Arroyo, estuvo en San Andrés y San Pedro Cholula, donde su estructura entró en acción y repartiendo tortas, playeras, chesco y camión para los acarreados, además del arribo de alcaldes como el de Xochitlán y Tilapa en unidades oficiales, dependencias como el DIF y Procuraduría Agraria hicieron lo mismo, solo que les quitaron las placas para no ser identificados. (Contraparte)

**En San Andrés, predial es 450 % más barato que en Puebla**

Zona limítrofe, la guerra perdida. Cuatro frentes del problema están ganados tácitamente por el ayuntamiento de Miguel Ángel Huepa, uno de ellos es la percepción de la población. (Imagen Poblana)

**Moreno Valle, un año de claroscuros**

En el primer año de gobierno de Rafal Moreno Valle en Puebla destaca su enfrentamiento con el PAN y Convergencia, partidos que lo abanderaron como candidato; el uso de granaderos para dispersar manifestaciones; la nula acción contra marinistas; una serie de litigios contra Ricardo Henaine; el arranque de megaobras en la capital y programas sociales como pensiones a adultos mayores, alfabetización y créditos a mujeres. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**¡No cabe!**

El Gobierno del DF abrió su propio basurero ilegal dentro del relleno sanitario del Bordo Poniente, supuestamente cerrado el 19 de diciembre de 2011. (Reforma)

**CNDH: graves violaciones en caso Ayotzinapa**

En un informe preliminar que hoy dará a conocer, menciona que la Policía Federal hizo los primeros disparos al aire durante la protesta de los normalistas en la carretera México-Acapulco, en Chilpancingo. (El Universal)

**Practicar el culto en público, pide Norberto**

El cardenal Norberto Rivera Carrera afirmó que la libertad religiosa es un derecho humano y no se puede reducir la fe a un templo, por eso llamó a los católicos a no tener miedo y practicarla en público, porque esta, dijo "es una visión del mundo que se encuentra, en la economía, en la política, en la ecología y en el sexo". (Milenio)

**Sector informal, principal fuente de ocupación**

El sector informal se convirtió en el principal generador de ocupación de la economía mexicana durante los dos gobiernos surgidos del Partido Acción Nacional (PAN), según los registros oficiales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). (La Jornada)

**México pierde presencia en proveeduría de petróleo a EU**

Después de alcanzar un máximo de 1.7 millones de barriles diarios en el 2006, las exportaciones petroleras de México al mercado de Estados Unidos descendieron hasta 1.2 millones de barriles en el 2011, lo que representa una caída de 30% según datos del US Census Bureau. (El Economista Digital)

LA CRÓNICA DE HOY

Gurría pide reformas a "gane quien gane"

Gane quien gane las próximas elecciones presidenciales, México debe tener una agenda nacional mínima de reformas para crecer a mayores tasas y crear los empleos que se necesitan, estimó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). (Crónica)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx

Megadeuda en Zacatecas; gobernador incrementó 805% el pasivo estatal

El monto contratado por el gobierno priista rebasa por más de 200 millones de pesos lo aprobado por el Congreso local. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Reitera Eduardo Rivera apoyo a Vázquez Mota**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, insistió en que la panista Josefina Vázquez Mota será la candidata y próxima presidenta de México, pues cuenta con el apoyo no solo de miembros, militantes y hasta alcalde del albi azul, sino también con el de mucha gente. A la par en que Ernesto Cordero Arroyo, aspirante a la Presidencia de México también por el PAN, iniciaba una jornada proselitista en San Andrés Cholula, el edil capitalino considero que en la elección interna del mes éntrate, la ex secretaria de Educación Pública y Desarrollo Social resultara ganadora. (Belén Cancino)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Registra el programa Mil Calles sólo 50% de avance**

A 37 días de que el gobierno municipal de la capital poblana cumpla un año, el programa Mil Calles lleva un avance del 50 por ciento de las vialidades terminadas, 40 por ciento en proceso y aún 100 vialidades no han sido siquiera licitadas. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, comprometió que antes del 15 de febrero, cuando rinda su primer informe de labores, estarán completas las mil vialidades del programa de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop). Empero, el titular de la Seduop, Felipe Velázquez Gutiérrez, admitió que este fin de semana se llegó a la cifra de 500 calles terminadas, mientras que 400 más se encuentran en proceso, pero otras 100 aún no han sido licitadas. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40607:registra-el-programa-mil-calles-solo-50-de-avance&catid=55:ciudad&Itemid=120

MILENIO

MILENIO

- **Mil Calles beneficia a 3 mil vecinos de Loma Bonita**

El presidente municipal, Eduardo Rivera, concluyó la gira de trabajo de este fin de semana con la entrega de nuevas vialidades en la ciudad. En la colonia Loma Bonita Sur inauguró la calle Barra de Nautla, con una inversión de 2 millones 244 mil 579 pesos con recursos del Fondo de Infraestructura Social Municipal y es equivalente a 6.56 calles, beneficiando a cerca de 3 mil habitantes de la zona. Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, especificó que cuenta con una superficie de pavimentación de 4 mil 459.96 metros cuadrados, además de 650 metros cuadrados de banquetas, 350 metros lineales de guarniciones y colocación de 48 árboles que benefician a 489 vecinos que viven en la calle y a 2,445 habitantes indirectamente. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9091520>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **En Puebla no hay habitantes de segunda, todos son de primera: Rivera Pérez**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró un total de 51.32 nuevas calles pavimentadas, con una inversión de 17 millones 824 mil 300 pesos, las cuales beneficiarán directamente a 3,960 habitantes de la capital poblana, llegando de esta manera a la mitad de la meta planteada por el Programa Mil Calles. Las colonias Francisco Javier Clavijero, Casa Blanca, Guadalupe Xonacatepec, Del Valle, Bosques de Manzanilla, Bosques de Santa Anita, San Diego Manzanilla, Santa Rosa, México 83, Nueva San Salvador y Jorge Murad Macluf, han sido beneficiadas con la pavimentación de vialidades que mejorarán la calidad de vida de las familias que habitan en ellas. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53496



PERIODICO DIGITAL

- **Por falta de tiempo, notario certificará el resto de las Mil calles**

El día de ayer domingo, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la calle "Barra de Nautla" ubicada en la colonia Playas del Sur. La vialidad tiene una superficie de 4 mil 459 metros cuadrados, benefició a tres mil poblanos; cuenta con banquetas, así como guarniciones y su inversión total fue de 2.2 millones de pesos, informó el Secretario Municipal de Obra Pública, Felipe Velázquez. De esta manera, el Ayuntamiento de Puebla llega a 500 calles terminadas y tiene otras 400 en proceso de construcción, mismas que por cuestiones de agenda no serán entregadas mediante un acto protocolario y únicamente el notario público dará fe de su culminación. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/por_falta_de_tiempo_notario_certificara_el_resto_de_las_mil_calles

PERIODICO DIGITAL

- **Mesas de diálogo para resolver el problema limítrofe: Rivera**

Para acabar con el conflicto limítrofe con el municipio de San Andrés Cholula es necesario que lo más pronto posible se entablen diversas mesas de diálogo, donde se lograrían los acuerdos necesarios consideró el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, el edil dio a conocer que sostuvo un encuentro con el Secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla, donde reiteró la posición del Municipio de Puebla, mismo que pugnará por la legalidad y también serán responsables para actuar en consecuencia.

http://periodicodigital.com.mx/notas/mesas_de_dialogo_para_resolver_el_problema_limitrofe_rivera

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rivera Pérez entrega 6 nuevas vialidades al sur de la ciudad**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, concluyó este día, la gira de trabajo que encabezó este fin de semana, para concretar la entrega de nuevas vialidades en la ciudad. En su visita a la colonia Loma Bonita Sur inauguró la Calle Barra de Nautla, con una inversión de 2 millones 244 mil 579 pesos con recursos del Fondo de Infraestructura Social Municipal y es equivalente a 6.56 calles, logrando beneficiar a cerca de 3,000 habitantes de la zona. En su oportunidad, Rivera Pérez refirió que la suma de esfuerzos entre la autoridad y los ciudadanos ha dado como resultado cumplir de manera oportuna el compromiso que se realizó, traduciéndose en beneficios y en transformar el rostro de la capital. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-6-nuevas-vialidades-al-sur-de-la-ciudad&id=24950>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

- **Con retrasos, celda B del relleno sanitario**

Pese a que la celda "A" del relleno sanitario de Chiltepeque se encuentra prácticamente al 100 por ciento de su capacidad, la construcción de la segunda unidad de confinamiento presenta retrasos y podría ser hasta mayo cuando comience a funcionar. Así lo admitió el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, Alejandro Fabre Bandini, quien advirtió que la empresa Resa, concesionaria de Chiltepeque, tiene que destinar alrededor de 20 millones de pesos para la construcción de la denominada celda "B". El funcionario municipal esquivó responder cuáles son los motivos para la construcción del área de destino de desechos, pues señaló que a finales del año pasado se tuvieron que "conciliar" fechas con la empresa concesionaria y que se calcula que el proyecto pudiera ser culminado en mayo. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40608:con-retrasos-celda-b-del-relleno-sanitario&catid=55:ciudad&Itemid=120

MILENIO

MILENIO

- **Desaparece el programa municipal "Mil calles"**

Para este 2012, el Programa de las 1000 Calles desaparecerá y dará paso a intervenciones profundas en avenidas importantes de la capital, informó el Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública municipal (Seduopm), José Felipe Velázquez Gutiérrez. Una vez que se ha cumplido la mitad de la meta establecida para el primer año de gestión de Eduardo Rivera Pérez, subrayó que el segundo año estará caracterizado por las pavimentaciones de concreto hidráulico. En entrevista con Milenio Diario, aseguró que los trabajos de encarpetao con asfalto en las colonias periféricas de la Angelópolis continuarán, pero con mucho menor intensidad en comparación a 2011. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9091577>

LA OPINION

OPINION

- **Amplían a juntas auxiliares y colonias Programa Alcoholímetro**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) amplió el programa Alcoholímetro a juntas auxiliares y colonias de la capital poblana para prevenir los accidentes automovilísticos por consumo de bebidas embriagantes. El encargado de despacho de la Dirección de Tránsito Municipal, Gilberto Loya Chávez, informó que la determinación de ampliarlo más allá de las avenidas principales es debido a que en diversas colonias y juntas auxiliares se han detectado diversas cantinas o "antritos" que incrementa el consumo de esta sustancias, ya que son lugares tradicionales de antaño. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53495

OPINION

- **Propone ayuntamiento puente elevado alterno al 475**

Esperan que el gobierno estatal apoye la construcción y esté terminado antes de que el ayuntamiento inaugure sus oficinas de Angelópolis El ayuntamiento de Puebla propondrá al gobierno del estado la construcción de un puente elevado alterno al 475 ante la ineficiencia del puente construido en la administración de Enrique Doger Guerrero. En entrevista el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, reconoció que el puente 475, principal paso a la entrada y salida de la ciudad se ha vuelto insuficiente para el gran número de autos que atraviesan este punto de la capital. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53497

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

CAMBIO

• **Lalo quiere correr a 300 ambulantes de Analco**

A los ambulantes del jardín de Analco "les llueve sobre mojado". Desde que inició de la administración de Eduardo Rivera Pérez se les ha condicionado su permanencia en el área, y aunque han cumplido con todos los requisitos impuestos por el Ayuntamiento de Puebla, el próximo sábado se desalojará a otros 300 comerciantes. En entrevista para CAMBIO, la presidenta de la Federación Mexicana de Artesanías, Martha Blanco García, informó que el desalojo de los 300 comerciantes se pretende llevar a cabo el próximo fin de semana, pero advirtió que la agrupación que encabeza no lo va a consentir: "Van a venir los del Ayuntamiento a querer sacar más gente, ya sacaron a 14 (comerciantes) de las plantas, quieren retirar a más de 300 personas, por supuesto que no lo vamos a permitir porque estamos ordenados". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/090112-le-puebla-lalo-quiere-correr-a-300-ambulantes-de-analco.htm>



IMAGEN POBLANA

• **Comienza a escasear agua al norte de la capital**

Debido al crecimiento desmedido de la parte norte de la capital, el agua potable empieza a escasear. Vecinos denuncian que se debe a la gran cantidad de tomas clandestinas que colocan "paracaidistas" y habitantes de colonias regularizadas. Habitantes de Naciones Unidas, Unidad Habitacional San Pedro, Villa Frontera, Villas del Marqués, Real de Guadalupe y Solidaridad se quejan de falta de agua y acusaron que asentamientos irregulares, como la colonia Jorge Murad y parte trasera de Solidaridad, con todo descaro se conectan a la red de agua potable y afectan el volumen del vital líquido. Para colmo, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) suministra el agua una vez a la semana, lo que la hace insuficiente para el aseo personal, lavado de ropa, sanitarios, etc. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/comienza-escasear-agua-al-norte-de-la-capital>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Atraparon a los asaltantes de los Oxxos, antes habían robado un taxi.
- Maleantes agreden a una patrulla y son atrapados en San Andrés Cholula.
- Atrás de Plaza Mazarik ocurre una balacera, al parecer durante arrincones de Juniors.
- Locatarios de Analco pelearon por el control de la zona.
- En Lomas de valle vecinos discuten por el control de las plumas de seguridad y el cobro de cuotas. Piden que el Ayuntamiento de Puebla sea quien rijga; sin embargo el municipio les dice que por eso se conforman los comités vecinales que se registran ante las juntas auxiliares.
- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez entrega más calles pavimentadas en Clavijero, Encinas y Bosques de Manzanilla.
- En el 708 de la 13 pte. surge una comunidad de los "sin hogar", pepenadotes, indigentes, alcohólicos y trabajadores entre otros.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Una menor de edad lesionada y dos personas detenidas es el saldo de un enfrentamiento en Analco.
- El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, concluyó este día, la gira de trabajo que encabezó este fin de semana, para concretar la entrega de nuevas vialidades en la ciudad.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El día de ayer domingo, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la calle "Barra de Nautla" ubicada en la colonia Playas del Sur. La vialidad tiene una superficie de 4 mil 459 metros cuadrados, benefició a tres mil poblanos; cuenta con banquetas, así como guarniciones y su inversión total fue de 2.2 millones de pesos, informó el Secretario Municipal de Obra Pública, Felipe Velázquez.
- Para acabar con el conflicto limítrofe con el municipio de San Andrés Cholula es necesario que lo más pronto posible se entablen diversas mesas de diálogo, donde se lograrían los acuerdos necesarios consideró el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Desde hace unos días el alcoholímetro se aplica a juntas auxiliares y colonias de la periferia de la ciudad; esto debido al alto consumo de bebidas embriagantes que se registran en la zona.
- El alcalde Eduardo Rivera Pérez señala que el rezago del sistema de datos del Catastro y de la cartografía del municipio de Puebla son las principales causas del muy bajo nivel de recaudación que registran del impuesto predial.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sobre las mil calles el presidente municipal Eduardo Rivera llegó a las 40 calles.
- Antes del informe del presidente municipal el ayuntamiento llegará a las mil calles, así lo dieron a conocer.
- El presidente municipal Eduardo Rivera, señala estar de acuerdo en que Fernando Manzanilla sea el mediador en problema de límites territoriales con San Andrés Cholula.
- La Villa Mágica en el Paseo Bravo terminó y se entregaron el día de Reyes 25 mil pelotas.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Con una inversión de más de 40 millones de pesos el alcalde de Puebla Eduardo Rivera inauguró este fin de semana 106 calles en 32 puntos diferentes de la ciudad sumando 500 avenidas pavimentadas del programa mil calles prometido al inicio de su gestión.
- El presidente municipal Eduardo Rivera avala la intervención del secretario Fernando Manzanilla en este problema limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula aseo que su administración no descarta encontrar otro mecanismo y acuerdo para llegar a una solución definitiva.
- El presidente municipal de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa aseguró que la captación de impuestos transcurre sin contratiempos por lo que ya están planeando las obras de este año a todos los vecinos de las juntas auxiliares.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Llegó la hora de los arrepentidos, los que cayeron en excesos con el alcohol durante el Guadalupe-Reyes, hoy quieren una tregua. Es tradición que al pasar el 6 de enero decenas de personas acuden a la iglesia de la Señora de la Merced a jurar para mantenerse sobrios.
- El temor y la preocupación de artesanos de Analco se centra en el conflicto que desde tiempo se está adentrando lo que provoca que sus ventas bajen.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Fatal accidente en la autopista Atlixcáyotl, una persona muerta y 2 lesionado una camioneta tipo traker que conducía a mas de 130 kilómetros por hora, perdió el control y se volcó, derrapando por mas de 60 metros hasta caer a un terreno valdío de 4 metros de profundidad, en el accidente perdió la vida Noemi Contreras Pérez de 53 años de edad.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- Revisara Congreso local gasto en informe de RMV**

El coordinador parlamentario del PAN, Mario Riestra Piña, señalo que el Congreso del Estado revisara el gasto en publicidad para difundir el primer informe del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sin embargo, justifico la inversión debido a que es necesario cambiar la imagen de la entidad a nivel nacional. En entrevista, el legislador local de Acción Nacional indicó que la ley permite al mandatario publicitar los logros de su administración pública durante su informe de labores, por lo que no viola ningún precepto constitucional con la difusión del mismo, puntualizo. (Cirilo Calderón)



EL HERALDO

- Cordero presume alianza con RMV**

El precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, estuvo en la región de Cholula para presumir que su gran aliado es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y que va a ganar a sus contendientes Josefina Vázquez Mota y a Santiago Creel Miranda la elección interna con una diferencia de 3-1 votos desde la primera vuelta. En el salón del hotel Girasoles de San Andrés Cholula, después de dos horas de espera por parte de sus simpatizantes, arribó Cordero Arroyo a desayunar con todos ellos calculándose en unos dos mil, aunque sólo les sirvieron café y fruta, pues terminando de hablar se fue a un mitin en el zócalo de San Pedro Cholula. El desayuno fue pagado por el ayuntamiento de San Andrés. (Andrés Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40598:cordero-presume-alianza-con-rmv&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- Electrificaran comunidades con 100 mdd**

Al informar que en 5 años, Puebla obtuvo un presupuesto de 300 millones de pesos para electrificar una docena de comunidades rurales de siete municipios, el secretario de energía del país Jordy Herrera Flores anuncio una inversión de más de cien millones de dólares, este año para el suministro de energía a poblados marginador y con menos de cien habitantes. (Claudia Aguilar)

SINTESIS

- Llama E. Cordero a no volver al autoritarismo**

Al tiempo de pedir a la gente que compare los gobiernos priistas con los panistas, el precandidato a la presidencia de la Republica del Partido Acción Nacional (PAN), Ernesto Cordero Arroyo, hizo un llamado para rechazar en los próximos comicios a los gobiernos autoritarios como el último gobernador priista Mario Marin. Acompañado de los presidentes municipales de San Andrés Cholula y San Pedro Cholula, Miguel Huepa y Dolores Parra Jiménez, realizo una asamblea en la Plaza de La Concordia, en donde considero que desde que el país y la entidad son gobernados por panistas ha habido cambios favorables. (Luisa Tirzo)

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Acarreo y desorganización marcan vista de Cordero**

Acarreo, empujones, mentadas de madre, uso de recursos públicos y contradicciones fue lo más relevante del desayuno al que invitó el precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo. Pero el acarreo le cobró factura al aspirante al máximo cargo de representación popular en el país, ya que fue tal la desorganización que tuvieron que correr a quienes venían en camiones rentados, todo por equivocarse de evento. Una parte de la estructura del gobierno del estado, sobre todo de la Secretaría de Educación Pública (SEP), fue movilizada para que acudieran trabajadores al salón Los Girasoles en San Andrés Cholula. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87764

INTOLERANCIA

- **Cordero no emociona ni a sus acarreados**

El "delfín" calderonista Ernesto Cordero, en su papel de aspirante a Los Pinos revivió en el zócalo de San Andrés Cholula el repudio a los gobiernos priistas y su pasado de devaluaciones y crisis económicas sexenales. ¿Verdad que no quieren un gobierno como el de Mario Marín o Manuel Bartlett? preguntó Cordero, exsecretario de estado, a una multitud uniformada con playeras del político. En el templete, el exsecretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, sonrió. Los aspirantes a diputados del PAN, Néstor Gordillo y Blanca Jiménez, exfuncionarios del gabinete estatal, escucharon ensoñados la oratoria de Cordero. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87763

INTOLERANCIA

- **Cierra los ojos Cordero ante la cargada**

Niega el precandidato desvío de recursos del gobierno del estado a favor de su campaña "Es totalmente falso", respondió Ernesto Cordero a los señalamientos hechos en el sentido del desvío de recursos del gobierno estatal para su precampaña, pese a que se le indicó la declaración del director de comunicación social Sergio Ramírez Robles y las llamadas hechas para invitar a su campaña desde las oficinas de la Secretaría General de Gobierno. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87762

INTOLERANCIA

- **Irrita a los maestros el dispendio morenovallista**

Los maestros poblanos y trabajadores de la educación en general, darán un "voto de castigo" en contra de las autoridades actuales, en el proceso electoral del primero de julio próximo, porque aprobaron las reformas a la ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP), por eso los integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) a la disidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) anunciaron que manifestarán su descontento en el primer informe de actividades del gobernador Rafael Moreno Valle y, aunque saben que blindará el evento, están seguros de que serán escuchados. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87761

INTOLERANCIA

- **"Peña Nieto mostrará el músculo en Puebla"**

Enrique Peña Nieto realizará su primera visita a Puebla como precandidato único a la Presidencia de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), donde escuchará a todos los sectores y habrá un diálogo directo con los medios de comunicación. El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, dio a conocer detalles relacionados con la visita de Peña Nieto a la ciudad de Puebla, la cual se llevará a cabo el martes 10 de enero de 2012. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87757

CAMBIO

CAMBIO

- **Meneses, el culpable de la desgracia marinista: Sánchez Galicia**

Cinco años después de haberse producido el escándalo Marín-Cacho, Javier Sánchez Galicia por primera vez da su versión de los hechos desde la perspectiva de la crisis mediática y culpa a Valentín Meneses Rojas, su antecesor en la Dirección de Comunicación Social, de la debacle de 31 puntos porcentuales en la aprobación del entonces mandatario y de que el ataque mediático alcanzara una cifra histórica de mil 92 impactos negativos contra 85 positivos. En un análisis intitulado "Dios en el Poder" como parte del libro La gestión del disenso, la comunicación gubernamental en problemas de la editorial Las Inclusiones, Sánchez Galicia puntualiza los errores cometidos por Valentín Meneses en la crisis desatada del 14 de febrero de 2006 y revela las soluciones aplicadas por él mismo para limpiar la imagen del gobierno marinista. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/090112-sr-politica-meneses-el-culpable-de-la-desgracia-marinista-s-nchez-galicia.htm>

CAMBIO

- **RMV deja solo a Cordero**

Ante la escasa presencia panista durante sus eventos en la entidad poblana, el precandidato del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, trató de disimular el abandono que sufre por parte del gobierno del estado y agradeció el apoyo que el gobernador Rafael Moreno Valle le ha brindado desde el inicio de su proyecto. A diferencia del evento que le organizó el diputado panista Mario Riestra Piña en meses pasados, en esta ocasión el gobernador Rafael Moreno Valle dejó solo al delfín de Felipe Calderón, ni siquiera la plana mayor del gobierno estatal lo acompañó. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/090112-yc-politica-rmv-deja-solo-a-cordero.htm>

CAMBIO

- **El silencio de Cordero**

La escasa preparación del delfín calderonista a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, quedó evidenciada por una cholulteca de a pie que a medio discurso del precandidato panista le lanzó una serie de improperios, provocando que trastabillara y enmudeciera por unos minutos. Sin el halo protector de Rafael Moreno Valle, Cordero Arroyo mostró su minimúsculo, pues en la reunión de estructuras panistas, apenas y llegaron 500 personas y pese al anuncio del evento multitudinario en el zócalo de San Pedro Cholula, no alcanzó ni al millar de simpatizantes. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/090112-sr-politica-el-silencio-de-cordero.htm>

CAMBIO

- **Se niega a reconocer que va en desventaja**

En su visita por Puebla, el precandidato del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, desestimó las encuestas que colocan a Josefina Vázquez Mota como la puntera en la contienda interna por la candidatura a Los Pinos y dejó en claro que en Acción Nacional los abanderados se eligen de manera democrática y no a través de estudios de opinión. Entrevistado al culminar su mitin en el zócalo de San Pedro Cholula ante menos de mil personas, el delfín calderonista señaló que Puebla es uno de los estados donde más presencia y fortaleza tiene, e indicó que los votos de los panistas poblanos lo ayudarán a ganar la primera vuelta de la contienda interna. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/090112-yc-politica-se-niega-a-reconocer-que-va-en-desventaja.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Vecinos del área conurbada se quejan contra la CFE por el alza desmedida de las tarifas**

Vecinos de varios municipios conurbados a la capital poblana denunciaron a esta casa editorial el incremento desmedido de las tarifas de consumo eléctrico que les cobra la Comisión Federal de Electricidad (CFE), correspondiente al bimestre noviembre y diciembre de 2011. Una de las afectadas, María Refugio Hernández,

originaria de Cuautlancingo, expuso que durante el año pagó en promedio 258 pesos cada dos meses a la paraestatal por el consumo de energía; sin embargo, para su sorpresa el reciente recibo le llegó de mil 57 pesos sin explicación alguna. (Yadira Laven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/09/puebla/pue207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle se promociona en la liga de futbol profesional**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sumó este fin de semana, a su promoción personal en televisoras de cobertura nacional, anuncios de su administración en los principales partidos de la liga de futbol profesional, con el claro propósito de dar a conocer que rendirá su primer informe de labores. Hubo propaganda del gobernador panista en los cotejos de las Chivas rayadas de Guadalajara contra el Atlante y en el del Querétaro contra América. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/09/puebla/pue104.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle inauguró un Cendi en Cuautlancingo**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas inauguró el fin de semana el Centro de Desarrollo Infantil (Cendi) en Cuautlancingo, obra que tuvo una inversión de 32 millones de pesos y que beneficiará a cientos de alumnos de la demarcación. En compañía del secretario de Educación, Luis Maldonado; del senador Alberto Anaya, así como del diputado local Julio Lorenzini, el gobernador Rafael Moreno Valle encabezó la ceremonia inaugural y aseguró que la educación es una prioridad de su administración. El senador Alberto Anaya planteó al gobernador que Puebla sea el primer estado del país en desarrollar un proyecto para universalizar la educación temprana en tres modalidades: escolarizada, semi escolarizada y a distancia. (Yadira Laven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/09/puebla/edu409.php>

MILENIO

MILENIO

- **La obra pública no tiene apoyo del gobierno**

Ante la ausencia de obras de coinversión con el gobierno del estado en el municipio de Francisco Z. Mena se ejecutan varias con recursos provenientes de donativos de Pemex y otras que corresponden al Programa de Apoyo a la Comunidad y al Medio Ambiente (Pacma) de la misma paraestatal, indicó el alcalde Gustavo Gómez Álvarez. Luego de dar el banderazo de arranque al bulevar "Reyes García" que servirá de acceso a la Mesa de Metlatoyuca, cabecera municipal, en el que se invertirán 13 millones 805 mil pesos. (Francisco Mena)

<http://impreso.milenio.com/node/9091585>

MILENIO

- **Se construye el Gaseoducto Morelos; cruzará 25 municipios: CFE**

A pesar de que aún existen problemas para la liberación del derecho de vía, este mes darán inicio las obras del Gasoducto Morelos, el cual contará con una inversión de 250 millones de dólares y atravesará por una decena de municipios poblanos. El director de Operación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Luis Carlos Hernández Ayala, admitió que parte del trazo del proyecto que cruzará los estados de Tlaxcala, Puebla y Morelos depende del avance de las indemnizaciones a los dueños de las más de 2 mil propiedades que resultarán afectadas. (Tonatiuh Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9091542>

MILENIO

- **Visitará Peña Nieto la capital poblana**

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, reveló los detalles relacionados con la visita que realizará Enrique Peña Nieto a la ciudad de Puebla este martes 10 de enero de 2012. El primer evento de la gira iniciará a las 10:00 horas en el hotel Presidente Intercontinental donde el precandidato presidencial sostendrá un encuentro de unidad con el priismo poblano donde estarán presentes, diputados federales y locales presidentes municipales, exlegisladores federales y locales, un senador, así como dirigentes de sectores y organizaciones adherentes al PRI y distinguidos cuadros priistas. Acto seguido, Peña Nieto se reunirá con propietarios y directores de medios informativos con quienes intercambiará opiniones y puntos de vista en torno al trabajo que viene realizando en el país. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9091561>

MILENIO

- **Le ganaré a Vázquez Mota 3 a 1 en Puebla: Cordero**

Con la corriente afín al gobernador, Rafael Moreno Valle, el precandidato del PAN, Ernesto Cordero Arroyo realizó dos eventos de poco ánimo con la militancia del blanquiazul y la población de los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula. El panista fue recibido por Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad; Dolores Parra Jiménez, alcaldesa de San Pedro Cholula; Miguel Ángel Huepa, edil de San Andrés Cholula; los precandidatos a las diputaciones federales Blanca Jiménez, Néstor Gordillo Castillo, Ángel Alonso Díaz Caneja y José Antonio Vázquez Hernández. Así como los diputados locales Mario Riestra Piña y Jesús Zaldívar Benavides; el jefe de la jurisdicción sanitaria número 6, Genaro Ramírez, y el delegado de la SCT en Puebla, Roberto Grajales Espina. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9091545>

MILENIO

- **Le asegura Regordosa el respaldo de la militancia de Acción Nacional**

La militancia de Acción Nacional en Puebla dará su respaldo el próximo 5 de febrero a Ernesto Cordero Arroyo, y de esta manera se convertirá en el candidato a la presidencia de la República, aseguró Pablo Rodríguez Regordosa. El coordinador estatal de la campaña de Cordero, sentenció que a diferencia del equipo de Josefina Vázquez Mota, ellos no se guían por los resultados de las encuestas, sino en el trabajo que realizan entre la estructura panista en todo el estado. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9091546>

MILENIO

- **Pide Lozano al SME que lo vean como su aliado**

El precandidato al Senado por el PAN, Javier Lozano Alarcón minimizó la protesta que pobladores y extrabajadores de la extinta compañía Luz y Fuerza del Centro, realizaron hace una semana al quemar una bandera de su partido y declararlo como persona "non grata" en la región de Nuevo Necaxa. El albiazul precisó que entiende la molestia que existe entre los desempleados y los miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), pero que les pedirá que lo vean como un "aliado" que los ayudará en su reinserción laboral en la zona de la Sierra Norte. "Espero que me vean y me consideren más en ese sindicato (SME), como un aliado para su reinserción laboral en la zona de la Sierra Norte, en Nuevo Necaxa y Huachinango, que les puedo dar tanto con el gobierno federal y estatal distintos esquemas para la reinserción laboral". (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9091548>

LA OPINION

DIARIO DE LA MANANA

OPINION

- **Mañana estará en Puebla Enrique Peña Nieto**

El martes estará en Puebla el pre candidato a la Presidencia de México de la coalición Comprometidos por México del PRI-PVEM-PANAL, Enrique Peña Nieto, quien se reunirá con la militancia de los tres partidos políticos. Sobre el particular, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, explicó que el ex gobernador mexiquense tendrá cuatro reuniones el día martes. La primera de ellas se hará en el hotel Presidente Intercontinental con diputados federales, locales y ex gobernadores de Puebla, incluyendo al ex mandatario Mario Marín Torres. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53524

OPINION

- **En marcha destitución del edil de Tlatlauquitepec: Riestra Piña**

El presidente de la comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, argumentó que el Congreso seguirá en pie para destituir al edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien hasta el momento ha presentado una serie de inconformidades para evitar su salida del ayuntamiento. De esta manera, el coordinador de los diputados del PAN, aseguró que el Poder Legislativo actuará con cuidado respecto a la resolución que presentó el año pasado el edil en la comisión Inspectora, a fin de seguir retrasando su salida como alcalde. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53507

OPINION

- **Militantes y simpatizantes de la Sierra Norte aseguran apoyo a Guillermo Aréchiga**

“Hace tiempo que venimos promoviendo que el pago de la luz en las escuelas lo realice el gobierno estatal, y esto no se puede hacer si no le entra el gobierno federal. Se los digo claro: los recursos del Estado no alcanzarían para poderlo hacer. Para que esto se pueda hacer tienen que entrarle ambos gobiernos, y eso sólo se puede hacer estando allá, donde se toman las decisiones, en la Cámara de Senadores. No hay otros caminos para eso. Así está diseñado nuestro sistema” afirmó, ante militantes, simpatizantes del Partido Nueva Alianza y profesores de esta ciudad y de la zona el maestro Guillermo Aréchiga, precandidato al senado. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53506



E-CONSULTA

- **Busca el PRI pruebas sobre desvío de recursos estatales a favor de Cordero**

Si existen pruebas, el PRI denunciará el desvío de recursos, pero requiere de fotografías o invitaciones escritas para confirmar que desde la Secretaría General de Gobierno se invitó al evento del precandidato del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero Arroyo, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós. Sin precisar qué le notificaron diversas autoridades municipales sobre el apoyo a Ernesto Cordero, Lastiri Quirós expresó: “Dados los comentarios que nos han hecho distintas autoridades municipales y algunas otras organizaciones, nos estaremos avocando a obtenerlas (las pruebas contra el precandidato panista)”. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24990:busca-el-pri-pruebas-sobre-desv%C3%ADo-de-recursos-estatales-a-favor-de-cordero&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Dice Cordero que ganará candidatura del PAN en la primera vuelta**

Ernesto Cordero Arroyo, precandidato del PAN a la presidencia de México, señaló que ganará la candidatura de su partido Acción Nacional, 2 a 1 en primera vuelta. En entrevista refirió que está muy cerca de Josefina Vázquez Mota, pero como la militancia no decidirá la candidatura por encuestas, se mostró confiado porque la militancia lo designe como el candidato del PAN a la presidencia de México para la jornada electoral del 1 de julio próximo. (Redacción)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24976:dice-cordero-que-ganar%C3%A1-candidatura-del-pan-en-la-primera-vuelta&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Rechaza el PRI la caída del potencial de voto de Peña Nieto en Puebla**

La presencia este martes en Puebla del precandidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, no será para palomear candidatos, expresó el dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien rechazó que su abanderado esté cayendo en su nivel de confianza y potencial de voto en la capital poblana. La semana pasada, se hizo público el estudio demoscópico del Centro de Estudios Consultivos (CEC), el cual marcó que el nivel de conocimiento de Peña Nieto se incrementó entre los ciudadanos de la capital poblana pero su nivel de confianza y potencial de voto se redujo casi 10 puntos de noviembre a diciembre. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24974:rechaza-n%C3%A9stor-gordillo-gestaci%C3%B3n-de-compromiso-por-puebla-en-la-sedeso&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Javier Lozano dice no tener miedo a debatir con Manuel Bartlett**

Javier Lozano Alarcón, precandidato al Senado de la República, rechazó que tenga miedo de debatir contra su homólogo de la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, como señaló el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós. “Soy un hombre proclive al debate, me gusta el debate, me gusta este encuentro de distintas posiciones para hacer el contraste necesario y que la ciudadanía tenga mejores elementos para tomar una decisión más informada, libre... no temo a los debates y estoy abierto a que se den con el formato más libre posible”, expresó en entrevista el ex secretario federal del Trabajo. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24989:javier-lozano-dice-no-tener-miedo-a-debatir-con-manuel-bartlett&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Margina gobierno de Puebla a Infomex en su nuevo portal web**

En la nueva portada de su portal de internet, la cual empezó a usarse el pasado sábado, el gobierno del estado de Puebla borró el ícono de Infomex, el sistema electrónico que le permite a la sociedad hacer preguntas sobre información pública. Hasta el pasado fin de semana, la administración estatal encabezada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas destacaba el logotipo de Infomex; sin embargo, en la nueva imagen sólo incluye su nombre con las letras más pequeñas que tiene el diseño y en una sección denominada: Te recomendamos, que se encuentra en la parte baja. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24947:margina-gobierno-de-puebla-a-infomex-en-su-nuevo-portal-web&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Anuncia PRI visita de Enrique Peña Nieto a Puebla**

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós, dio a conocer, en rueda de prensa, detalles relacionados con la visita de Enrique Peña Nieto, precandidato presidencial del PRI a la ciudad de Puebla, la cual se llevará a cabo este martes 10 de enero de 2012. El primer evento de la gira iniciará a las 10:00 horas en el Hotel Presidente Intercontinental, donde Enrique Peña Nieto tendrá un encuentro de unidad con el prísmo poblano, al que acudirán diputados federales y locales, presidentes municipales, ex legisladores federales y locales, un senador, dirigentes de sectores y organizaciones adherentes al PRI, así como distinguidos cuadros priístas. (Redacción)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24977:anuncia-pri-visita-de-enrique-pe%C3%B1a-nieto-a-puebla&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **RMV y Secretario de Energía anuncian más inversiones en electrificación**

El Secretario de Energía, Jordy Herrera, anunció que para este 2012 se invertirán en Puebla 100 millones de dólares para colocar 15 líneas de transmisión, 13 subestaciones. Además se erogarán 200 millones de pesos más para la creación de dos líneas de distribución eléctrica. Refirió que durante la administración federal se lleva un avance del 93 por ciento en la materia. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_y_secretario_de_energia_anuncian_mas_inversiones_en_electrificacion

PERIODICO DIGITAL

- **RMV ha ido cumpliendo lo que prometió: Arzobispo de Puebla**

A una semana del primer informe de gobierno de Rafael Moreno Valle, que se realizará el próximo domingo 15 de enero, el Arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinoza, señaló que el mandatario "por lo que se ha visto" hasta el momento ha ido cumpliendo con su plan de trabajo. En la tradicional rueda de prensa que ofrece al Arzobispo después de la misa dominical, puntualizó que para dar una declaración con exactitud esperará a que el mandatario rinda su informe la próxima semana. "Hay que esperar escuchar el informe del señor gobernador para hacer una declaración más exacta. El señor gobernador, en su toma de posesión, presentó un plan de trabajo muy concreto, siento que se ha ido cumpliendo, veo trabajo de infraestructura pero me parece que es importante conocer el informe", declaró. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_ha_ido_cumpliendo_lo_que_prometio_arzobispo_de_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Riestra rechaza que publicidad para informe de RMV sea excesiva**

El diputado local panista Mario Riestra Piña rechazó que la publicidad que se lleva a cabo con respecto al primer informe del gobernador Rafael Moreno Valle, sea excesiva, advirtió que ya que la ley permite publicitar los logros de las administraciones públicas antes de los informes, este es un buen momento para "reposicionar" a la entidad en el lugar que le corresponde. "Todos queremos que el estado retome el liderazgo cultural, artístico, económico que había tenido y que sitúa al estado como uno de los de mayor pujanza a nivel nacional", destacó.

(Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_rechaza_que_publicidad_para_informe_de_rmv_sea_excesiva

PERIODICO DIGITAL

- **PT pide a RMV 'objetividad' pero reconoce 'gran trabajo'**

Previo a que el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, rinda su primer informe de gobierno, la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) en el Congreso pidió al Ejecutivo estatal que sea "objetivo" en el documento que presente. En términos generales aprobó los resultados obtenidos. El líder de la bancada petista, Zeferino Martínez Rodríguez, indicó que durante los primeros meses de gestión del Ejecutivo estatal se ha realizado un gran trabajo para abatir los rezagos existentes en Puebla. Incluso resaltó la ejecución de obras que habían sido demandadas por muchos años y que administraciones anteriores habían dejado en el olvido, no obstante, pidió que durante la presentación de los resultados del primer año de gobierno el titular del ejecutivo sea objetivo. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pt_pide_a_rmv_objetividad_pero_reconoce_gran_trabajo

PERIODICO DIGITAL

- **Ernesto Cordero en 3 tiempos: el optimista, el entrón, el tibio**

La expectativa y el entusiasmo por la visita del precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Ernesto Javier Cordero Arroyo, fueron tan efímeros como sus estados de ánimo de este domingo, cuando pasó de la actitud "entrona", al optimismo, para terminar con la evasiva, el silencio, ante las preguntas sobre los "corruptos" del PRI, que tanto fustigó en su discurso. En el colmo de su mal día, al dejar el lugar del desayuno con simpatizantes para ir hacia un acto "masivo" en el centro de San Pedro Cholula, fue despedido con gritos de "Josefina, Josefina, Josefina", en alusión a su contrincante Vázquez Mota, por una veintena de personas. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ernesto_cordero_en_3_tiempos_el_optimista_el_entron_el_tibio

PERIODICO DIGITAL

- **Alonso Díaz Caneja asegura ser el encargado de la visita de Ernesto Cordero**

"Mi equipo y el de Roberto Grajales somos los encargados de la visita de Ernesto Cordero, si alguien más invitó desde alguna dependencia es algo que desconozco", aseguró el senador Ángel Alonso Díaz Caneja, en entrevista previo a la llegada del aspirante a la candidatura para la presidencia de la república por el partido Acción Nacional. El legislador aseguró desconocer las versiones que indican que desde oficinas de gobierno se giraron, vía telefónica, las invitaciones para acudir a las reuniones que Ernesto Cordero presidió este domingo en San Pedro y San Andrés Cholula. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/alonso_diaz_caneja_asegura_ser_el_encargado_de_la_visita_de_ernesto_cordero



IMAGEN POBLANA

- **Dice Cordero que ganará candidatura en primera vuelta**

Ernesto Cordero Arroyo, precandidato del PAN a la presidencia de México, señaló que ganará la candidatura de su partido Acción Nacional, 2 a 1 en primera vuelta. En entrevista refirió que está muy cerca de Josefina Vázquez Mota, pero como la militancia no decidirá la candidatura por encuestas, se mostró confiado porque la militancia lo designe como el candidato del PAN a la presidencia de México para la jornada electoral del 1 de julio próximo. El ex secretario de Hacienda sostuvo encuentros con la militancia de los municipios de San Andrés Cholula y San Pedro Cholula, donde compartió un desayuno con cerca de 500 militantes de delegados de Acción Nacional. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/dice-cordero-que-ganara-candidatura-en-primera-vuelta>

IMAGEN POBLANA

- **Inicia semana de presidenciables en Puebla**

A partir del día de ayer empezaron a medir fuerzas en Puebla los presidenciables. Este domingo Ernesto Cordero Arroyo encabezará un evento en el salón Girasoles (en San Andrés Cholula) el martes estará Enrique Peña Nieto, probablemente el 15 hará lo propio Josefina Vázquez Mota, y el 16 estará Andrés Manuel López Obrador; quien no

tiene definida su presencia es Santiago Creel Miranda. Los cuatro aspirantes que estarán en los siguientes 10 días en la entidad acuden en diferentes circunstancias, por un lado Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero compiten en una elección interna en el Partido Acción Nacional, en busca de la candidatura a la Presidencia de la República. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/inicia-semana-de-presidenciables-en-puebla>

IMAGEN POBLANA

- **Sin Josefina, el PAN perderá la presidencia: Derbez**

Luis Ernesto Derbez, rector de la Universidad de las Américas Puebla, aseguró que si Josefina Vázquez Mota no es la candidata de Acción Nacional para la presidencia, el partido no tendrá oportunidad de ganar. En entrevista, resaltó su apoyo por la ex secretaria de Educación Pública Federal. Dijo que Josefina es la mejor opción para competir por la Presidencia de la República en los comicios que se avecinan, pero que hay muchos intereses de por medio que tal vez pondrían en riesgo su candidatura. Sin embargo, no pierde la esperanza de que su "amiga" y compañera de partido lo logre. "Ella es la mejor opción, si no llega, el PAN va a perder", enfatizó. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/sin-josefina-el-pan-perdera-la-presidencia-derbez>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No meteré las manos en las elecciones: RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que se mantendrá al margen del proceso electoral y de las cuestiones partidistas en este año 2012, pues dijo que la fecha más importante para él de este año es la del 5 de mayo, cuando se conmemore el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. En un evento que realizó en el Salón de Protocolos, el mandatario dijo: "Les ofrezco que desde el gobierno del estado estaremos al margen de las cuestiones partidistas y de los procesos electorales, para poder concentrar nuestro tiempo y nuestra energía en poder ir resolviendo grandes problemas que todavía enfrentamos en nuestro estado y para seguir proyectando a Puebla a nivel nacional e internacional". (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41042>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reconoce Agüera Ibáñez primer año de gestión de Moreno Valle**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, avaló y reconoció el primer año de trabajo del gobernador poblano, Rafael Moreno Valle, al destacar que la universidad ha recibido gran apoyo para la realización de importantes obras, además de recursos extras. Añadió que varias obras se están realizando con recursos de la universidad, pero el gobierno estatal también ha mostrado su intención de apoyar con el 50 por ciento del presupuesto para las obras. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=41039>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Perderá el PAN si Vázquez Mota no es la candidata: LEDB**

Si Josefina Vázquez Mota no es la candidata del Partido Acción Nacional (PAN) en las elecciones presidenciales de este año, el partido corre el riesgo de perder; advirtió el rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista. Tras mostrar su respaldo a la aspirante presidencial, dejó en claro que "sí Josefina no es la candidata, el PAN, el partido no tiene la posibilidad de ganar, solamente con Josefina es que tenemos muchas posibilidades reales de ganar la elección". En este contexto, aplaudió el hecho de que la "elección indicativa" que se realizaría al interior del Partido Acción Nacional (PAN) se haya suspendido, y que serán los militantes panistas quienes elijan a su candidato a través de una elección. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=41037>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Confirma Cordero que RMV apoya su proyecto**

Al más puro estilo de la vieja guardia, priísta el precandidato del PAN al gobierno de México, Ernesto Cordero Arroyo, estuvo en San Andrés y San Pedro Cholula, donde su estructura entró en acción y repartiendo tortas,

playeras, chesco y camión para los acarreados, además del arribo de alcaldes como el de Xochitlán y Tilapa en unidades oficiales, dependencias como el DIF y Procuraduría Agraria hicieron lo mismo, solo que les quitaron las placas para no ser identificados. Mientras que los acarreados fueron olvidados en el patio del Salón Social Los Girasoles, los invitados provenientes de diferentes puntos del estado acompañaron al ex secretario de Hacienda y Crédito Público al desayuno que ofreció el alcalde panista de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez. (José Luis Moctezuma)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confirma-Cordero-que-RMV-apoya-su-proyecto&id_noticia=41048

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Viene Peña Nieto a Puebla**

El candidato a la presidencia de la República del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, estará el próximo martes en la ciudad de Puebla, para sostener reuniones con priistas, empresarios e incluso con los directores de los medios de comunicación. Así lo confirmó esta mañana en conferencia de prensa el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien precisó que el gobernador mexiquense se reunirá a las 10 de la mañana con diputados locales y federales, ex gobernadores y líderes de sectores y organizaciones en el Hotel Presidente Intercontinental. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Viene-Pe%F1a-Nieto-a-Puebla-&id_noticia=41028



PUEBLA ONLINE

- **El caso Marín-Cacho, un análisis de Sánchez Galicia**

Dios en el poder. Una conversación telefónica: del escándalo mediático al equilibrio político". Tal es el título del estudio realizado por el ex director de Comunicación Social del gobierno del estado de Puebla Javier Sánchez Galicia, sobre el caso que a punto estuvo de costarle el poder a Mario Marín Torres, el famoso góber precioso. Casi una introspección, pues fue él a quien tocó aplicar algo más que un control de daños para superar la crisis que desde el inicio adquirió alcances internacionales por "una mala aparición en medios, particularmente en televisión, abrupta, desordenada, sin mensaje claro de defensa", el trabajo de Sánchez Galicia -actual director del Instituto de Comunicación Política en México- es uno de los capítulos de la obra "La gestión del disenso. La comunicación gubernamental en problemas", de los reconocidos consultores Luciano Elizalde, Damián Fernández Pedemonte y Mario Riorda. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21176:el-caso-mar%C3%ADn-cacho-un-an%C3%A1lisis-de-s%C3%A1nchez-galicia&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Peña Nieto en gira por Puebla, este martes**

El Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós, dio a conocer en rueda de prensa detalles relacionados con la visita de Enrique Peña Nieto, Precandidato Presidencial del PRI a la Ciudad de Puebla, la cual se llevará a cabo este martes 10 de enero de 2012. El primer evento de la gira iniciará a las 10:00 horas en el Hotel Presidente Intercontinental donde Enrique Peña Nieto sostendrá un Encuentro de Unidad con el priismo poblano donde estarán presentes, Diputados Federales y Locales Presidentes Municipales, ex Legisladores Federales y Locales, un Senador, así como dirigentes de sectores y organizaciones adherentes al PRI y distinguidos cuadros priistas. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21171:pe%C3%B1a-nieto-en-gira-por-puebla-este-martes&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Peña Nieto no vendrá a palomear candidaturas: Juan de Dios**

El secretario de operación política del comité estatal del PRI, Juan de Dios Bravo Jiménez, rechazó que la visita

del precandidato presidencial Enrique Peña Nieto a Puebla, sea para "palomear" a los candidatos del tricolor para este 2012. "No dará visto bueno a algunos aspirantes, yo creo que los padrinazgos ya no se tendrán que dar, yo creo que estamos conscientes de que deben ser (candidatos) sólo los mejores". Informó que la semana pasada concluyó la medición que se realizaron a los aspirantes en los 16 distritos electorales, para conocer a los mejor posicionados y quienes podrían ser los abanderados del PRI. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pena-Nieto-no-vendra-a-palomear-candidaturas:-Juan-de-Dios&id=24957>

RETO DIARIO

- **El PRI condescendiente con el actuar del gobierno estatal**

El PRI no denunciará el actuar del gobierno estatal, luego de conocerse que desde las oficinas gubernamentales se invitó a la reunión del precandidato panista, Ernesto Cordero Arroyo, ya que no cuentan con pruebas contundentes declaró el dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós. Cabe mencionar que el pasado viernes desde la Subsecretaría de Vinculación Institucional y Gobernanza de la SGG se estuvo convocando al acto que presidiría el precandidato del PAN a la Presidencia de la República, en San Andrés Cholula. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-PRI-condescendiente-con-el-actuar-del-gobierno-estatal&id=24956>

RETO DIARIO

- **Marín estará en campaña con Peña Nieto**

El ex gobernador, Mario Marín Torres no está vetado para participar en la campaña presidencial en el PRI y el próximo martes estará acompañando en su visita a Puebla al precandidato presidencial Enrique Peña Nieto, aseguró el dirigente estatal Juan Carlos Lastiri Quirós. Comentó que el ex mandatario es un activo político del PRI en la entidad y por ello estará muy activo en este 2012, y estará en los eventos de Peña Nieto en su visita a la capital poblana. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Marin-estara-en-campana-con-Pena-Nieto&id=24945>

RETO DIARIO

- **Llama Grajales "ignorante" a comité electoral PAN**

iPor ignorancia la comisión electoral del PAN me negó el registro a candidato a diputado plurinominali sentenció Roberto Grajales Espina, director general del Centro SCT Puebla. La presidenta de la comisión Leonor Popocatl le argumentó que su registro fue rechazado porque no renunció con antelación a su cargo público, sin embargo, indicó que no estaba imposibilitado para inscribirse en la contienda interna. "Lo hicieron por ignorancia no creo que haya sido por mala fe, no saben la distinción entre un cargo de delegado y director general, y yo soy lo segundo". (Patricia Estrada)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Llama-Grajales-"ignorante"-a-comite-electoral-PAN&id=24944](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Llama-Grajales-)

RETO DIARIO

- **Justifica Riestra publicidad nacional de RMV**

El coordinador de los diputados locales panistas, Mario Riestra Piña, justificó la publicidad del primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle en el partido de fútbol América – Querétaro, transmitido en canal 9 de Televisa en horario de 5 a 7 pm el día sábado. Debido a que la ley electoral permite difundir los logros de las administraciones públicas días previos y posteriores al 15 de enero, mencionó que Puebla retoma su liderazgo tras 6 años de haber desaparecido en el contexto nacional. Dijo que Puebla es uno de los estados más pujantes y amerita su presencia nacional en el ámbito cultural, artístico y también en el quehacer gubernamental. (Patricia Estrada)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-Riestra-publicidad-nacional-de-RMV&id=24943>

RETO DIARIO

- **Ejército Díaz Caneja al servicio de Cordero**

El operador político del senador Ángel Alonso Díaz Caneja, Roberto Grajales Espina ofreció al pre candidato presidencial Ernesto Cordero, el ejército de panistas que colaboraron en el triunfo del gobernador Rafael Moreno Valle. Mencionó que son "héroes desconocidos" que tocan puerta de los ciudadanos para buscar adeptos hacia a

los candidatos panistas a pesar de los reclamos que reciben cuando los políticos incumplen sus promesas de campaña. Dijo que cerrarán filas con Ernesto Cordero para no entrar a una segunda vuelta el 5 de febrero "Que flojera, vamos por la primera" pero le pidió no olvidar a la gente que abonará al triunfo de su candidatura presidencial. (Patricia Estrada)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ejercito-Diaz-Caneja-al-servicio-de-Cordero&id=24942>

RETO DIARIO

- **Ve Cordero ganar candidatura "3 a 1" en Puebla**

El pre candidato presidencial panista Ernesto Cordero Arroyo reconoció que su amigo el gobernador Rafael Moreno Valle es principal impulsor de su aspiración presidencial y señaló que en Puebla espera un resultado de 3 a 1 en la elección interna del 5 de febrero. Cobijado por la estructura partidista del senador Ángel Alonso Díaz Caneja, comentó que el PAN puede ganar la presidencia con un candidato orgulloso de los gobiernos de Fox y Calderón, que hable "fuerte" de la irresponsabilidad y corrupción de los priistas, además de conocer el manejo de la administración pública. (Patricia Estrada)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ve-Cordero-ganar-candidatura-"3-a-1"-en-Puebla&id=24941](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ve-Cordero-ganar-candidatura-)



CINCO RADIO

- **Puebla Logra Electrificación para Comunidades de 100 Habitantes**

Puebla es el primer estado del país en electrificar comunidades con más de 100 habitantes. El Gobierno del estado cumplió con el "Programa Luz para México" con la participación de la Comisión Federal de Electricidad y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, que representó una inversión de 24.5 millones de pesos. El Secretario de Energía, Jordy Herrera Flores, reconoció el trabajo de la administración del Gobernador Rafael Moreno Valle para hacer que su entidad sea pionera en el suministro de energía eléctrica. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-logra-electrificacion-para-comunidades-de-100-habitantes/>

CINCO RADIO

- **Anuncia Secretario de Energía inversión superior a 100 mdd para Puebla**

Inversión superior a los cien millones dólares en materia de electrificación este año para el estado de Puebla, anunció el Secretario de Energía en el País, Jordy Herrera Flores y reveló la aplicación de recursos por 200 millones de pesos para subestaciones eléctricas. Acompañado del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, el funcionario dijo que la administración federal cerrará con broche de oro las acciones de electrificación en la entidad poblana. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/anuncia-secretario-de-energia-inversion-superior-a-100-mdd-para-puebla/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **CNDH: graves violaciones en caso Ayotzinapa**

En un informe preliminar que hoy dará a conocer, menciona que la Policía Federal hizo los primeros disparos al aire durante la protesta de los normalistas en la carretera México- Acapulco, en Chilpancingo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **El mayor compromiso, acabar con la violencia: Peña Nieto**

El priísta Enrique Peña Nieto afirmó que acabar con la violencia será el mayor compromiso que asumirá junto con su partido, en caso de ser electo presidente. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Agravan alzas y volatilidad la "cuesta de enero"**

Los incrementos en el precio de bienes y servicios, algunos aplicados desde finales de 2011, así como la devaluación de 18% que ha registrado el peso frente al dólar desde agosto, impactarán en el gasto de las familias mexicanas en este principio de año, señalaron expertos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Se duplicaron las multas por conducir y usar el teléfono**

Pasaron de 16 mil en 2010 a 31 mil en 2011, según datos oficiales. Por atender el celular, una de cada 10 muertes que se registraron en accidentes. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El gobierno, al servicio de Córdero

El descaro con el que el gobierno del estado ha apoyado a Ernesto Córdero debiera ser motivo de una fuerte sanción en contra de ambos, aunque es evidente que los tribunales electorales nada harán al respecto.

"Más pruebas y menos litigio mediático", siempre pide el IFE. Pero cuando éstas se exhiben, la impunidad se hace presente.

La semana pasada, diversos reporteros de la fuente política —entre ellos Jorge Castillo, de **Intolerancia**

Diario— recibieron una llamada a sus teléfonos celulares para invitarlos al evento en el que Ernesto Córdero se reuniría con la militancia panista.

Con notable olfato periodístico, Castillo realizó una llamada al número que se registró en su celular 222 213 05 32, con la sorpresa de que le contestaron en la Secretaría General de Gobierno.

Con la grabadora encendida, el reportero de este diario preguntó a dónde hablaba y el nombre de la empleada, quien abiertamente le dio sus datos y le confirmó la invitación al evento de Córdero en Cholula.

La contundencia de la prueba es plena e inobjetable.

Pese a lo anterior recibí una carta aclaratoria, a través de la cual la Secretaría General de Gobierno niega haber utilizado recursos y estructura en favor del evento del precandidato panista.

Esta es la misiva aclaratoria.

Enrique Núñez

Director General

Intolerancia

P R E S E N T E

En relación con la nota "El Gobierno estatal al servicio de Cordero", publicada por el reportero Jorge Castillo en el diario a su digno cargo, me permito exponer lo siguiente:

1. La Secretaría General de Gobierno rechaza de manera tajante llevar a cabo invitaciones relacionadas con eventos partidistas, proselitistas o de precandidato o candidato alguno, y se deslinda por completo de cualquier acción semejante.

2. En un acto de corresponsabilidad, la Secretaría General de Gobierno invita de manera respetuosa a que se presente una denuncia ante las autoridades correspondientes, acompañada de las pruebas que amerite el caso.

3. La Secretaría General de Gobierno garantiza que, en caso de encontrarse responsabilidad de parte de algún funcionario de esta dependencia, se actuará con todo el peso de la ley.

Sin más por el momento, agradezco su atención a la presente y apelo a su amable gestión para la publicación de la misma.

Luis Salazar Gámez

Comunicación Social y Relaciones Públicas

Secretaría General de Gobierno

Como se desprende del texto enviado por la SGG, la dependencia "se lava las manos" y niega su participación activa en la operación en favor del "delfín" calderonista; sin embargo, piden que se presente una denuncia para

que se investigue si algún funcionario cometió el ilícito electoral.

Vaya, vaya.

Pese a las contundentes evidencias, el gobierno morenovallista exige denuncias, sin importar la flagrante participación de una de sus dependencias en la presunta comisión de un delito electoral.

¿Qué más quieren estos señores?

Existe la grabación —que se puede escuchar en www.intoleranciadiario.com— donde la empleada morenovallista dice que trabaja en la Subsecretaría de Vinculación y Gobernanza, y que se llama Adriana Sánchez.

El teléfono registrado en el celular del reportero coincide con una consulta de saldo de la compañía de teléfonos a nombre del Gobierno del Estado de Puebla (222 213 05 32).

Y la empleada está registrada en la nómina de esa dependencia.

Concediéndoles el beneficio de la duda y, suponiendo que no se haya tratado de una una orden del gobernador Moreno Valle o del secretario Manzanilla, no entiendo por qué razón no toman medidas inmediatas y contundentes.

La empleada Adriana Sánchez tiene un jefe directo y otros superiores.

Y todos parecen inmunes ante esta ilegalidad.

Es evidente que estamos ante un sospechoso encubrimiento.

Y surgen nuevas dudas:

¿En donde está la contralora Patricia Leal?

¿Por qué no abren investigaciones?

¿Quién fue el autor intelectual de este operativo?

Todo apunta a una poderosa figura.

Lamentablemente, en Los Cerros la ley no existe.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=849>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La pobre visita de Ernesto Cordero

Todo mundo sabe que el candidato del presidente de la República es su exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero, de ahí que no se ponga en tela de duda sus posibilidades de alzarse con un triunfo en la contienda interna del PAN. No obstante, la verdad es que será una verdadera obra de ingeniería electoral, porque el precandidato albiazul por sí mismo no inspira a nadie.

De casi nada sirvió todo el apoyo que desde Casa Puebla se le brindó al "delfín" del calderonismo. La visita no cumplió con las expectativas, pues le falta "punch" a la precampaña del favorito de Los Pinos.

Algo que afecta mucho a la campaña de Ernesto Cordero tiene que ver con los operadores políticos asignados para buscarle apoyos en la entidad. Y es que ni Pablo Rodríguez, ni mucho menos Roberto Grajales le suman al aspirante albiazul adeptos, por el contrario, dividen y polarizan entre la base panista.

Si a esto se le suma la antipatía que genera el precandidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, es un hecho que Cordero tendrá que pasar por muchos problemas en Puebla para ganar adeptos rumbo al próximo 5 de febrero. Cordero tendría muy pocas posibilidades, de no ser por el cobijo de la Presidencia de la República y de Casa Puebla, pero a pesar de estos dos factores que medio equilibran las cosas, no se ve cómo pueda imponerse a la favorita en la entidad, la diputada federal con licencia, Josefina Vázquez Mota.

La visita de Peña

La agenda del precandidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, en Puebla será la siguiente:

Reunión con los diferentes cuadros del priismo local, como expresidentes del tricolor, alcaldes, diputados locales y federales, dirigentes de sectores y exgobernadores.

Posteriormente tendrá una reunión con medios de comunicación, dueños, directores y columnistas.

Alrededor de las 13:00 horas le tomará protesta a la nueva estructura que el PRI ha conformado en el estado para apoyar a su candidato en el Centro de Convenciones de San Francisco.

Culmina su visita con una reunión con empresarios en la casa de José Chedraui, uno de sus mejores amigos y promotores.

En el PRI ya hay adelantados

En el PRI las cosas se van a poner más que calientes en los próximos días, y es que ya hay adelantados tratando de tomar ventaja sobre sus adversarios, tal es el caso del aspirante a diputado por el distrito 6 de Puebla capital, Jorge Ruiz Romero, cuyo equipo ya elaboró sus propios formatos para pedir adhesiones.

La dirigencia estatal del PRI tiene pensado repartir formatos a partir del próximo día 17 para todos los

aspirantes que quieran registrarse y registren sus adhesiones el próximo día 27, pero el equipo de Ruiz Romero ya se adelantó y reparte sus propios formatos. El cerebro de la operación es Omar Cervantes, gente del extesorero municipal.

Por supuesto que el formato obra en poder de este columnista. Se dice que el equipo del aspirante priista da 500 pesos por cada firma.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=848>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Gasolina, las transas en la PME

Hoy se incorporan a sus labores el grueso del personal tanto de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) como de la Policía Ministerial del Estado (PME), y las quejas del personal —que en algún momento estuvieron planeando un paro de labores— ya comenzaron.

De entrada, le comentó que el pago de los estímulos —600 pesos al mes— de la PME, que corresponden a los meses de noviembre y de diciembre no les fueron pagados —mucho menos los viáticos—, lo que llevó a muchos a no pasar una feliz Navidad con sus familias porque tuvieron carencia de dinero.

Una carta llegada a esta columna dice que los que sí “aprovecharon” las transas fueron muchos comandantes de la corporación, quienes cobraron la gasolina de las dos quincenas de diciembre, cuando la mitad de la corporación estuvo de vacaciones y, por lo mismo, el gasto fue mínimo y en muchos de los casos nulo, ya que no hubo un solo recorrido de seguridad, muchas patrullas —sobre todo en el interior del estado— permanecieron estacionadas.

Uno de los beneficiados de las transas es el comandante Joaquín Francisco Castillo Saldaña, quien se encuentra adscrito a la comandancia de Esperanza y en diciembre cobró los 18 mil pesos por concepto de gasolina y tuvo a todo su personal “en la banca”, mientras que los robos a casa habitación y asaltos en carreteras se incrementaron.

De los malos manejos que se le dan al asunto de la gasolina ya debe de estar enterado el director de la PME, Juan Luis Galán, por lo que se espera una reacción positiva o, por lo menos, que se haga una investigación a fondo.

Del asunto del pago de viáticos y del bono a los ministeriales es un caso que debe de resolver de inmediato la Secretaría de Finanzas.

Sería interesante ver un paro de labores de la Policía Ministerial, algo que nunca ha ocurrido en Puebla. No le rasquen...

Ocultan a propósito el caso de Thalía

Lo invito a desempolvar casos que no fueron aclarados, ya sea por apatía o contubernio por parte de la PME. El caso más sonado fue el crimen de la universitaria Thalía Martínez Ramírez, quien el 22 de julio de 2011 fue víctima de un violento asesinato.

Las primeras investigaciones del caso llevaron a la Policía Ministerial al hijo de una comandante a cargo de investigar casos de delitos sexuales y de violencia familiar, y cuando se presumía que todo estaba aclarado el expediente fue enviado al archivo “muerto”.

No se sabe qué pasó con esta línea de investigación, simplemente se “echó a la basura y ya”. En los próximos días daremos cuenta de cómo quedaron las investigaciones que, le aseguro, no sólo llevaban a la ubicación del homicida, sino a una gran red de protección a quienes perpetran el delito de trata, desde hoteleros hasta proxenetas, pasando por funcionarios y altos jefes. La investigación, le aseguro, le va a interesar.

Este fue el último reporte del caso Thalía

“Un reporte que es analizado por la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI) implica en la investigación del homicidio de Thalía Martínez Ramírez, aparecida sin vida en el kilómetro 11 más 400 de la vía Atlixcáyotl —al mediodía del viernes 22 de julio, en el mirador de Ocoyucan—, al hijo de la comandante encargada de investigar delitos de violencia familiar y sexuales, Margarita Alonso Huerta.

“De acuerdo con informes de personas que solicitaron la gracia del anonimato, el hijo de la comandante Margarita Alonso, titular de la primera comandancia, sostenía relaciones de noviazgo con la joven estudiante y este fue el último en ser visto con ella el día que desapareció, incluso se dijo que él mismo la fue a sacar de su casa.

“Los mismos familiares de la joven asesinada se entrevistaron con la comandante Margarita y esta los amenazó para que no se les ocurra mencionar el nombre de su hijo dentro de las investigaciones.

“Incluso hay versiones de que la misma familia de Thalía ha recibido amenazas telefónicas, les han dicho que ‘mejor dejen las cosas como están’, por lo que hay temor de que pueda haber otra víctima en este espantoso caso de homicidio.

"Margarita Alonso y los encargados del área de Delitos Sexuales han generado un coto de poder en esa agencia especializada, al grado de que ellas mismas deciden qué caso consignar y cuál no; tras el crimen violento de la joven universitaria existe el riesgo de que sea esta misma agencia especializada la que obstaculice las investigaciones en todo a un caso que conmovió a la comunidad universitaria."

Hasta aquí la cita pasada.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=845>

(Crónicas Marxianas/Zeus Munive Rivera)

Al magistrado Alfredo Mendoza García ya no lo calienta ni el sol, pues había apostado por estar ahora al frente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) pero, ¡ah, qué contradicción!, la Revolución no le hizo justicia, pese a todo el esfuerzo que ha hecho por controlar dicho poder.

De entrada ya le quitaron el negocio de la papelería. Recordemos que desde los tiempos de Pacheco Pulido, Mendoza tenía a cargo papelería y copias. Y todos sabemos que un abogado que no cobra las copias, pues de plano no es abogado, es como un trancho sin "mordida" o un reportero sin "chayo". Para ser exactos, es como un diputado sin comisión (que va aparte de la dieta mensual).

Es sexo sin amor. Es un taco de carnitas sin grasa. Es una canción ranchera sin tequila.

Pero no nos distraigamos del tema, el actual presidente del TSJ tendrá que salir y Mendoza siempre estuvo detrás de David López Muñoz. También se sabe que Mendoza, con tal de quedar bien con el gobernador en turno hizo todo, todo, todo lo posible para acelerar el proceso en contra de Ricardo Henaine.

Por eso sentía que ya era suya. Que la tenía en la palma de la mano. Que es cosa nomás de ponerse de acuerdo. Y a sus más allegados ya les había comentado la posibilidad de, ahora sí y de una vez por todas, presidir el Poder Judicial del estado.

¡Ah!, pero la vida es una comedia que a veces más bien parece una mala telenovela de TV Azteca, y es que recientemente a don Alfredo Mendoza le ocurrió algo que lo deprimió, cuentan quienes lo vieron.

Mendoza tuvo la oportunidad de ver a Rafael Moreno Valle, pues pensaba estar en el ánimo del mandatario por todo el trabajo que ha realizado.

El magistrado se acercó al góber solícito.

Con una gran sonrisa y una pequeña genuflexión saludó a Moreno Valle.

Le dijo que todos los temas estaban listos. El gobernador no dijo nada. De hecho, no hizo ni una mueca, no mostró ninguna emoción al respecto.

Mendoza entonces soltó el anzuelo: "Oiga, señor gobernador, del tema de la Presidencia... en febrero hay renovación de la Presidencia yo quisiera..."

El gobernador miró a los ojos directamente a Mendoza y lo interrumpió: "Mire, señor magistrado, le quiero decir que todas las inquietudes, dudas o comentarios que quiera hacerme las haga directamente con Juan Pablo Piña, él es el encargado".

Mendoza se quedó con la boca abierta y vio al gobernador seguir su camino.

El magistrado se puso pálido y cambió su rictus. De su actitud servicial pasó a un hombre encorvado que miraba al suelo. Sólo le faltó llevarse las manos a los bolsillos y patear una lata, para cerrar el cuadro de tristeza.

Por cierto, quien sí de plano ya es conocido como "la muñeca fea" en el Poder Judicial es Ricardo Velázquez Cruz, pues dicen que se la pasa escondido tras los rincones. Y es que ni los nuevos magistrados ni los de la vieja guardia le hacen caso. Recuerdan cómo actuaba en el sexenio pasado, que fue acusado de quitarles una parte de su salario a sus trabajadores e incluso acosar a varias de sus empleadas, pues ya no es una sombra de todo aquello que hizo en los tiempos de Marín.

Se ve que ya no tiene quién lo proteja. Y la orden con Velázquez es: si descubren que algo hace mal, no duden en sacarlo del TSJ. Su trabajo, para ser exactos, es revisado con lupa.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=850>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

7 de cada 10 poblanos creen que RMV cumplir sus promesas: GCE

Política educativa y de alfabetización, las políticas mejor calificadas

La alternancia en Casa Puebla tiene satisfechos a los poblanos a casi un año después de que Rafael Moreno

Valle jurara el cargo del gobernador del estado. De acuerdo con un sondeo realizado por el Gabinete de Comunicación Estratégica, un 73 por ciento de ciudadanos ratifica el primer año de gobierno y le otorga su aprobación al primer mandatario emanado de la oposición. Las altas expectativas generadas tras su victoria con más de un millón 100 mil votos no fueron decepcionadas, pues siete de cada 10 poblanos opina que Moreno Valle cumplió con sus promesas para el primer año de la administración. Además, un 48 por ciento de los poblanos percibe que Moreno Valle ha logrado en su primer año más que cualquier otro gobernador.

La encuesta de tipo estatal realizado por el GCE a cargo de Liébano Sáenz y Federico Berrueto a solicitud de esta casa editorial, confirma que lejos de sufrir un desgaste por el primer año en el poder, el gobernador Rafael Moreno Valle goza de una imagen sólida y positiva, muy superior en términos netos a otros actores políticos y/o mediáticos, superado marginalmente sólo por el futbolista Javier "El Chicharito" Hernández.

A pesar de la creciente crisis económica, de acuerdo con el GCE un 44 por ciento de los poblanos cree que Puebla está mejor que hace un año, aunque sólo 21.5 de los encuestados piensa que se encuentra peor. Y sin embargo, un 60 por ciento de los encuestados piensa que el país va en la dirección equivocada.

La encuesta señala, además, que la política educativa instrumentada por el gobierno estatal es la mejor calificada por los poblanos puesto que el 80 por ciento de los entrevistados le otorga la nota más alta. En segundo sitio se ubica la campaña alfabetizadora en convenio con la UNAM y la BUAP, a la que 71 por ciento de los poblanos le otorga su aprobación. En tercer lugar, con una mínima variación, se ubica la dotación de más 10 mil computadoras a los mejores estudiantes y el arranque del inglés como materia obligatoria.

De acuerdo también con el estudio levantado por el GCE a finales de diciembre de 2010, la ciudadanía le otorga el calificativo de **Eficaz** a la administración morenovallista, y confirma que el posicionamiento del gobierno estatal debe centrarse en una agenda de crecimiento económico y educación de calidad como vehículo para tener mejores oportunidades y mejor empleo.

Imagen del gobernador Moreno Valle

El posicionamiento del mandatario estatal supera ampliamente al de otros actores políticos. Al 73 por ciento de imagen positiva de Rafael Moreno Valle, le sigue el presidente Felipe Calderón a quien los poblanos lo califican con 61 por ciento de menciones positivas. En tercer lugar se ubica el futbolista Javier "Chicharito" Hernández con 60 puntos.

También supera a los aspirantes presidenciales. Enrique Peña Nieto, precandidato del PRI, apenas reúne 53 por ciento de evaluaciones positivas frente a 48 puntos de Josefina Vázquez Mota y 46 por ciento de Andrés Manuel López Obrador, candidato de las izquierdas.

De esta forma, Moreno Valle tiene el cociente de opinión más favorable, entendido éste como las respuestas de todos los que dijeron conocer al líder en cuestión, es decir, se remueven los NS/NC con 4.1, superado ligeramente por el delantero del Manchester United que obtiene 5.2.

Políticas públicas del primer año de gobierno

Además de las tres políticas del gobierno morenovallista mejor calificadas, también se ubican: la creación del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública (59 por ciento); la construcción del Hospital General de Tecamachalco (62 por ciento), la Academia Policial con recursos de la Iniciativa Mérida (55 por ciento) y la política de inversiones empresariales (59 por ciento).

Vitrina metodológica

La encuesta metodológica se llevó a cabo el 12 de diciembre de 2011 entre adultos mayores a 18 años. Se registraron 784 entrevistas totales. El margen de error con un nivel de confianza del 95 por ciento de la encuesta estatal es de más menos 3.5 por ciento. El muestreo se realizó a partir de la lista nominal del estado de Puebla, proporcional al tamaño de cada municipio. Se consideraron sólo aquellos municipios con mayor peso en la lista nominal del estado.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/column-tiempos-090112.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

La clave está en la repartición del pastel no en quién va arriba en las encuestas

La mejor solución que podría encontrar **el PRI ahora que va en caída libre** en las preferencias electorales sería, tal vez, reconsiderar la distribución de candidaturas a diputados federales. No quién va arriba o abajo en las encuestas, esas son vaciladas, sino **darle a cada grupo político la oportunidad de ser representado en San Lázaro**.

Entiéndase. Dar a los dogeristas, blanquistas, melquiadistas, marinistas, zavalistas y a los verdaderos liderazgos regionales un trozo de pastel, y **no agarrar de pretexto las encuestas para dejarlos fuera de la repartición**. Hace mal Juan Carlos Lastiri en darle la última palabra a las pruebas demoscópicas nacionales y estatales cuando a los que debería dar voz tendría que ser a los priistas.

Si por números fuera Javier Lozano Alarcón y Ernesto Cordero no hubieran sido lanzados al ruedo

por su jefe Felipe Calderón. Si de preferencias se tratase, Néstor Gordillo se quedaría a despachar en la Sedeso y Guillermo Aréchiga seguiría cometiendo desatinos en el Congreso del Estado. Pero se sobreentiende que **lo suyo son decisiones políticas no de porcentajes de confianza ni de potencial de voto.**

Dar al *Cesar lo que es del Cesar y a Dios lo que es de Dios* es una parábola fastidiosamente utilizada para explicar con peras y manzanas que le **den a cada quién lo que le corresponde** y así evitar conflicto de intereses. En contraparte no hacerlo, implicaría que esos "Istas" se conviertan en inoperantes estatuas de marfil en las elecciones de 2012 o, en el peor de los casos, que por dolencia en su amor propio busquen opciones de izquierda o de derecha.

El mejor ejemplo de distribución de juego político —en el fútbol le llaman El Pasador o el Orquestador— lo vemos en Rafael Moreno Valle; él, juega con el PAN, PRI, PRD, Nueva Alianza y, próximamente lo hará con su partido en carnes, Compromiso por Puebla. Es amigo de la política como lo es El Pasador del balón, a todos les da juego. ¿Si es para cansarlos o tenerlos contentos no lo sabemos?, pero lo hace y tiene merito.

Incluir a Enrique Agüera con los aspirantes al Senado del PRI pareciera ser un desatino. No porque no merezca serlo o por no ser una bellísima persona sino porque **su inclusión le arrebató a los "Istas" un sitio que por derecho político les corresponde.** ¿A quién se lo den es su problema?, pero por inteligencia tendría que quedar entre uno de ellos.

La valía de un senador de la república es que de manera natural se coloca en la antesala sucesoria de los gobernadores. **Elba Esther Gordillo hace bien en poner ahí a Guillermo Aréchiga y Felipe Calderón acierta en hacer lo mismo con Javier Lozano.** Pero... ¿Agüera le sirve de algo al PRI en su visión de futuro? No parece. En este juego político Elba Esther, Calderón y Moreno Valle dan la impresión de saber a lo qué juegan; sin en cambio, el PRI no.

El éxito de los partidos, llamados grandes, como el PRI y PAN podría estar **no en la parafernalia porcentual de las encuestas sino en darle a cada uno de sus grupos internos una rebanadita de pastel** sin importarles que estén chaparros o altos, feos o bonitos, después de todo, las elecciones no son certámenes de belleza. Enrique Peña Nieto iba de maravilla en las preferencias electorales y ya ven ahora. ¿Para qué quiere el PRI potencial de voto y altos niveles de confianza si lo que necesita es cohesión de grupos? ¿O no?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/enero/colum-entradas-090112.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Mañana estará en Puebla Peña Nieto

Como dijimos en esta columna, los únicos que sabían la fecha en que el virtual candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, visitaría Puebla, eran quienes integran la delegación del comité nacional y la dirigencia estatal.

Ayer se informó oficialmente sobre la visita de Peña Nieto y fueron el dirigente estatal **Carlos Lastiri Quirós y la secretaria general Lucero Saldaña** quienes dieron a conocer los actos que el candidato priista presidirá en Puebla, exclusivamente con la militancia.

A las 10 horas, en el hotel Presidente de esta capital, tendrá una reunión con diputados federales y locales, presidentes municipales, exdiputados federales y locales, el único senador de la República que el PRI tiene en Puebla, dirigentes de los sectores campesino, obrero y popular y organizaciones juveniles y de mujeres, todos ellos considerados como **priistas distinguidos.**

A las 11 horas, ahí mismo, habrá una reunión con directores y propietarios de los medios de información de Puebla, y luego en el Centro de Convenciones del Paseo Bravo habrá un acto al que asistirán contingentes representativos de los sectores del Revolucionario Institucional y se tomará la protesta a los integrantes de los 217 comités municipales del PRI, recientemente reestructurados.

Ahí se esperan los mensajes del candidato **Peña Nieto y del dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell,** que acompañará al exgobernador del estado de México en esta gira.

La unidad, el tema de esta gira

El tema central que tocarán los priistas en esta gira a la que está convocada sólo la militancia es el de la unidad.

Ya el dirigente estatal de la CNOP, **Fernando Morales Martínez,** en la asamblea para designar delegados de su sector a la asamblea estatal priista donde se elegirán candidatos al Senado, había hecho un llamado a la unidad y a que los aspirantes que no resultaran designados, *se abstuvieran de hacer berrinches.*

Y es que desde la **democratización** del PRI surgen aspirantes a los puestos de elección popular, hasta debajo de las piedras. Suman decenas los que aspiran en cada uno de los 16 distritos electorales federales a la candidatura de una diputación y sólo uno es el favorecido en cada demarcación electoral, y los que no resultaron beneficiados salen con que se van del partido, con que no hay democracia, etcétera.

No causan problemas realmente porque casi ninguno tiene fuerza electoral real, simplemente **hacen**

berrinche, como dice Fernando y hablan de favoritismos, de amiguismos y de imposiciones, que en el fondo ellos quisieran tener.

Varios de los que ya han gozado de esos favoritismos y amiguismos por los que han sido en otro tiempo designados candidatos se olvidan de aquel ayer y hablan de falta de democracia interna en su partido, porque ellos en esta ocasión no fueron agradecidos.

Así es esto de la política y así son nuestros muy medianos, según análisis de corresponsales extranjeros, políticos mexicanos. Hay excepciones, que no son pocas, que no hacen más que confirmar la regla.

Las tribus perredistas, tras candidaturas

Las siempre gloriosas y heroicas tribus perredistas van tras candidaturas de su partido para las diputaciones federales de los 16 distritos de la entidad.

Han registrado seis fórmulas para disputarse la candidatura del distrito de Huauchinango; siete fórmulas han sido registradas para el distrito con cabecera en Zacatlán; tres para el distrito de Teziutlán; cuatro para el distrito de Zacapoaxtla; cinco para el distrito de San Martín Texmelucan; cinco también, para el distrito 6 de esta capital; siete, para el distrito con cabecera en Tepaca; cinco para el distrito de Ciudad Serdán; seis fórmulas, para el distrito 9 con cabecera en la ciudad de Puebla; cuatro fórmulas para el distrito de Cholula; otras cuatro para el distrito 11 de esta capital; cuatro más para el distrito 12, también de la ciudad de Puebla; tres para el distrito de Atlixco; tres para el distrito con cabecera en Izúcar de Matamoros; tres para Tehuacán y cuatro para Ajalpan. Un titipuchal.

Pero no hay que olvidar que el PRD no va solo, sino en alianza con los partidos del Trabajo y Movimiento Ciudadano y quienes militan en esas organizaciones también tienen su corazoncito, es decir, los 16 distritos de la entidad poblana serán distribuidos entre militantes de los tres partidos que conforman la alianza de izquierda.

Los políticos o aspirantes a serlo juegan a participar como candidatos a puestos de elección popular, como apostarle a la Lotería. Los que juegan pueden quedar en un momento de suerte y ya la hicieron, aunque no tengan ni idea de lo que debe ser y hacer un diputado federal.

Por desgracia en nuestro país hay la idea de que para hacerse rico en poco tiempo sólo hay dos caminos: el de la política y el del narcotráfico. Claro que no todos los políticos piensan así, pero son muchos los que sí lo hacen y es una verdadera lástima.

Cordero estuvo ayer en Puebla

El precandidato panista que ha ido de colero en las encuestas y que, sin embargo, se afirma que es el precandidato favorito del señor Presidente don Felipe Calderón e Hinojosa, el exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero, estuvo ayer en un acto en San Pedro Cholula.

Los que dicen ser sus partidarios en Puebla le prepararon **un acto masivo**, según dijeron ellos, en un salón de fiestas para bodas y quince años de la vecina ciudad.

Parece que el salón, con cupo para unas quinientas personas, se llenó y eso es un éxito si se tiene en cuenta que el PAN es un partido que lo más que llega a reunir, son doscientas gentes en **un acto masivo**.

Doña Josefina y don Andrés

Por otra parte, se anuncia que la señora Josefina Vázquez Mota, otra aspirante a la candidatura del PAN a la Presidencia, estará en Puebla el día 15 del actual, fecha en la que rendirá su primer informe el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

No se ha informado si asistirá al informe o sólo presidirá actos de apoyo a su precandidatura. Y el 16 de este mes estará en Puebla **Andrés Manuel López Obrador**, el candidato de las izquierdas, para alentar a los partidos políticos y organizaciones sociales que lo apoyan a mantenerse unidos y a luchar para lograr el triunfo.

Por lo visto todos los candidatos y precandidatos a la Presidencia de la República le pusieron el ojo a Puebla en este frío mes de enero, principio del año, no de gracia, sino de desgracia, del 2012, año en el que desde luego que no se acabará el mundo, como dicen que vaticinaron los mayas, pero en el que habrá una crisis económica y alimentaria, como no se ha registrado en el país, desde hace 120 años, según afirmación del señor **Agustín Carstens**, el mismo que al inicio de la crisis dijo que para México sólo sería un catarrito.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-090112.php>

Puesto de tercera. De la manera más discreta al amparo del periodo vacacional, el pasado 23 de diciembre, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas incorporó a la administración estatal a su amigo y asesor Eukid Castañón. El organizador del nuevo partido político que pretende Moreno Valle Rosas, tuvo que aguantarse y aceptar la dirección del IAPEP (Instituto Para la Asistencia Pública del Estado de Puebla), donde despachó hasta hace unos días Guillermo Velázquez Gutiérrez.

Desde luego el puesto está lejos de ser lo que pretende Eukid Castañón, por lo que acordó con el gobernador de Puebla que sólo será pasajero, pero servirá para que poco a poco aparezca en los medios de comunicación y sobre todo para que los poblanos lo identifiquen. Así, Moreno Valle Rosas no tendrá inconveniente en palomearlo para una diputación plurinominal.

El gobernador empezó los ajustes en su equipo y la elección de los candidatos a diputados federales y senadores de la República, no sólo por el partido Acción Nacional, sino también del PRI y otros partidos. Por lo pronto, la misión de Eukid Castañón al frente del IAPEP, será la de reestructurar el organismo, reducir el personal e incrementar los donativos, tareas que sabe sortear con maniobras oscuras.

Debido a los errores cometidos en la formación del partido patrocinado por Moreno Valle Rosas, Eukid Castañón había sido borrado de la lista de candidatos a diputados plurinominales. Sin embargo, tuvo la habilidad para convencer al gobernador que le diera otra oportunidad y será el IAPEP su prueba de fuego.

El organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación es un dolor de cabeza para el gobierno, debido a que a pesar de que lo niegan, trabaja con número rojos. El reto de Eukid Castañón será aumentar el activo en 4 meses como máximo. Si lo consigue habrá asegurado su lugar en la Cámara baja del Congreso de la Unión. Eukid Castañón podrá dedicarles la mayor parte de su tiempo al IAPEP, sin descuidar su despacho, porque la formación del nuevo partido será complicado de consumir. Por el contrario, todo apunta a que será un fracaso por los candados insalvables de la convocatoria de inscripción que no pudieron sortear y por la premura del tiempo (el cierre es a mediados del mes de febrero).

Aunque Eukid culpa del fracaso a Damián Hernández, director de Atención y Gestión de la rectoría de la BUAP, por la filtración de información. Los obstáculos reales que le impedirán fundar otro partido político son que a 2 meses del cierre de inscripción, apenas cuentan con 4 asambleas realizadas de las 18 obligatorias que exige la convocatoria.

Tampoco han registrado el nombre oficial del partido, que a sugerencia del mismo gobernador, según una conversación telefónica entre Fernando Manzanilla, secretario de Gobernación y Eukid Castañón, en la que el primero le dijo "ve considerando Compromiso por Puebla", mismo que utilizó en su campaña para la gubernatura y está registrado, por lo que de ninguna manera podría ser el título.

Total, a pesar del derroche de recursos económicos de parte del gobernador Moreno Valle Rosas, todo quedará en intento. Aunque la posibilidad sigue abierta, hasta el momento el único partido que tiene asegurada su fundación, pero que será hasta el último momento cuando se registre es el PSI (Pacto Social de Integración) que ya cumplió con los requisitos de la convocatoria y quedó conformado legalmente.

Sin embargo, existe la posibilidad del partido patrocinado por Moreno Valle Rosas, por la sencilla razón de que ejerce el poder de manera autoritaria. Y en base a ello actúa por "encima de la ley" o más bien al margen de la ley. Habrá que esperar a verificar si el gobernador no se comporta con lo que pregona.

Reporte del Informante

Secretario fantasma. Una de las renuncias que podría ocurrir en los próximos días del gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas será la de la Secretaría del Trabajo, cuyo titular Pablo Rodríguez Regordosa, recibió luz verde para contender por una senaduría por parte del Partido Acción Nacional.

El secretario del Trabajo recibió instrucciones de alejarse de los reflectores públicos desde hace semanas para evitar desgastarse. La medida no era necesaria porque Pablo Rodríguez, junto con Bernardo Huerta, secretario del Transporte, han pasado desapercibidos, tanto que sólo en su casa saben que son integrantes del gabinete de la administración estatal.

Pablo Rodríguez y Javier Lozano Alarcón, quien de manera vergonzante se bajó del barco de lujo de la Secretaría del Trabajo Federal, para ser senador, serán los representantes del partido blanquiazul en los comicios del próximo año.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Pablo Rodríguez, el peor funcionario del gabinete

Una evaluación sobre el gabinete de Rafael Moreno Valle no dejó lugar a dudas: el Secretario de la Competitividad, del Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, fue el funcionario que obtuvo la más baja calificación en el primer año de gobierno.

En palabras de Al Portador: fue el peor.

Para evitar egos sobre quiénes figuraron en los primeros lugares vale remitirse a quien quedó en el último lugar, porque finalmente se trata de una cartera importante porque tiene que ver con uno de los indicadores cruciales de la gestión morenovallista: la competitividad.

Ya se lo dijeron a Pablo: Como sigues, al rato te quedarás sólo con tu chofer y secretaria particular.

Sin duda que Rodríguez Regordosa es titular de la Secotrade por lo que representa, no por lo que es.

Las tareas encomendadas no se han cubierto, aunque existan favorables indicadores nacionales como el empleo, la inversión fija bruta y la creación de nuevas oportunidades para hacer negocios en Puebla.

Pasó un año y no se observa una definición sobre el nuevo Plan de Desarrollo Económico. El actual modelo se soporta en el viejo esquema de las regiones, donde algunas han quedado rebasadas por otras más dinámicas.

No se han establecido los nuevos polos de inversión, se desconoce la forma en la que impuestos como el de la Nómina han tenido un impacto sobre el crecimiento económico de Puebla.

Si la noticia de que el peor funcionario del gabinete ha sido Pablo Rodríguez es mala para el gobernador, resulta patética para el sector privado que impulsó su nominación y, se supone, trabajaría de la mano con él.

¿Que dirán su cuñado Luis Rodríguez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; y su primo hermano Francisco Rodríguez, líder de la Coparmex, de los malos resultados entregados por Pablito?.

La evaluación midió acciones de gobierno, definición de políticos, aplicación de recursos y, sobre todo, el impacto sobre la competitividad del estado.

Está claro que los días de Pablo están contados, aunque ya se le busca una "salida digna" como sería una candidatura plurinominal al Senado por alguna entidad que no fuera necesariamente Puebla.

También vale subrayar que Pablo Rodríguez ha sido completamente ignorado de la promoción de las inversiones, pues en el viaje a Alemania del año pasado nunca fue convocado.

El funcionario que ha recibido el apoyo total en la promoción ha sido Ángel Trauwitz, secretario de Turismo, quien se quedó con el control del proyecto de la Feria de Puebla y el Centro de Convenciones.

Lo que no hay que perder de vista es el mensaje que deja la incómoda posición de Pablo Rodríguez, pues constituye en los hechos el fracaso de la visión empresarial de la derecha poblana en la ejecución de políticas públicas

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7701&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

El primer informe y el fantasma de Mario Marín

La orden llegó clara, concisa y con el tiempo suficiente como para minimizar cualquier posibilidad de error.

Desde hace cerca de dos meses, cada uno de los secretarios del gabinete de Rafael Moreno Valle, además de los directores de los organismos descentralizados de la administración pública estatal, dedican buena parte de su tiempo a la conformación de un detalladísimo informe que contenga todas y cada una de las acciones que ha realizado cada una de las dependencias que encabezan, en el primer año del actual gobierno.

La línea se dio en el sentido de incluir todo, absolutamente todo, aún aquello que a simple vista pudiera parecer francamente insignificante o bien que pudieran considerarse como parte de las obligaciones básicas de quienes han decidido hacer carrera en el servicio público.

La intención discursiva del mensaje que el gobernador dará con motivo de su primer informe de gobierno será comparar lo hecho por él y lo realizado en el sexenio de Mario Marín.

Sí, el ex gobernador será protagonista involuntario del evento y una figura central que se hará presente en el imaginario colectivo de asistentes, radioescuchas y televidentes que estén pendientes del evento.

Y es que, prácticamente desde el inicio de su gobierno, el mensaje oficial enviado por el gobernador y sus principales colaboradores y que han reproducido hasta el cansancio, medios y plumas afines, se ha centrado en la obsesiva comparación entre mandatarios, una estrategia que en nada abona a fortalecer la imagen del hoy gobernador.

La comparación más clara, más concreta y contundente, la hicieron los poblanos en las urnas.

La enorme diferencia con la que ganó Moreno Valle la elección de julio de 2010 mostró que los poblanos querían una forma diferente de hacer gobierno, lo que de entrada convierte a Rafael y a Marín en figuras mutuamente excluyentes y por lo tanto, incomparables.

Los principales asesores y promotores del actual gobierno parecen no entender que la mayoría de los ciudadanos, al votar en el sentido en el que lo hicieron, pusieron a ambos políticos en categorías completamente distintas y que con cada comparación que intentan hacer, involuntariamente los igualan.

Tal parece que el obsesivo mensaje pretende disfrazar la inseguridad que priva en algunas dependencias en términos de los logros alcanzados e inútilmente supone que puede blindar al hoy gobernador de un potencial desencanto de la opinión pública hacia las acciones de su gobierno.

Lamentable.

Más allá del despliegue de tecnología, de lo atractivo y conmovedor del discurso y de las dotes histriónicas que sin duda el gobernador ensayará al leer su mensaje, las constantes referencias, abiertas o implícitas que sin duda se harán con respecto a la pasada administración, serán una prueba clara de que la tan ansiada transición entre formas de hacer política en Puebla está todavía pendiente y que paradójicamente es la actual clase gobernante la que se empeña en recordar un período de gobierno que la mayoría de los poblanos quiere ya olvidar.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7702&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Fin de Ciclo: Adiós a Operación Periodista en Punto 10 Radio

Este miércoles el programa radiofónico Operación Periodista hubiera cumplido 2 años 8 meses.

Ya no será así.

Y es que los tiempos se cumplen y con ellos las etapas.

Paso a explicar los motivos, pero antes que nada agradezco desde aquí la generosidad que durante todo este tiempo tuvieron con nosotros, y en particular conmigo, don José Hanán y sus hijos Pepe y Willy.

Sin ellos, me queda claro, nuestra estancia no hubiera sido tan grata y tan feliz.

El viernes 16 de diciembre quien esto escribe tuvo una epifanía.

Y es que inicié diciendo que ese era el último programa del año y que quizás ya no regresaríamos el 9 de enero. En esos momentos, la célebre Tucita me pasó un recado escrito a mano: "A Echeguren no lo deja pasar el policía porque dice que está vetado".

Leí el mensaje en el micrófono y vi que Baraquiel Alatraste movió la cabeza afirmativamente.

-¿Sí está vetado? ¿Quién lo vetó? -le pregunté.

-Echeguren está vetado por los señores Hanán -fue su respuesta.

Y señaló con un dedo hacia arriba.

Salí de la cabina y vi que Ernesto Echeguren sufría el acoso del policía auxiliar que cuida las instalaciones.

"¡El señor no puede pasar!", dijo nervioso.

-¿Quién dice?

-¡Tengo órdenes de no dejarlo pasar!

Sobra decir que me salí con él y que ya no regresé al programa, mismo que terminó siendo conducido por Baraquiel.

En la emisión hubo una aclaración -contradictoria- leída por este: "Me dicen los señores Hanán que en Punto 10 no se veta a nadie, por lo que Ernesto Echeguren no está vetado".

Poco después de las once de la mañana, Quique Bush, mi productor, me hizo llegar un oficio de la estación en el que se me informaba que a partir de enero tendría que pagar cien mil pesos más IVA al mes por concepto del programa.

Hablé con Pepe Hanán para agradecerle sus atenciones y despedirme de él, una vez que -así se lo dije- la cifra me parecía inalcanzable.

Quedamos de vernos para desayunar, pero mi agenda del nuevo año me impidió llegar a la cita.

De esta manera concluye un programa que sin duda marcó una etapa en la radio poblana.

Operación Periodista fue un espacio polémico que conjuntó las más diversas voces con una mezcla de humor y ácida ironía.

Fue, hay que decirlo, un espacio poco respetuoso.

Gracias a ello, el público nos favoreció con su atención.

Todos los días teníamos entre ochenta y cien mensajes, y los estudios de rating, tal es el caso del INRA, nos hicieron ver que nuestra audiencia era más que respetable.

Como en todos los cierres no pueden dejar de estar ausentes las imágenes imborrables.

Y en estas caben lo bueno y lo malo.

Entre los vetos famosos, además del de Echeguren -su pecado: criticar constantemente a Mario Marín-, está el

de Arturo Rueda, director de Cambio y compañero de pena y júbilo durante la censura que ambos sufrimos en agosto de 2006, cuando a punta de patadas marinistas nos echaron de la 10.

Dos casos más: Raúl Castillo y Pepe Momoxpan.

Entre las cosas delirantes, maravillosas, inolvidables, no puedo dejar de mencionar la enorme tolerancia de los señores Hanán, quienes aguantaron vara frente a todos los excesos en los que solíamos incurrir.

No hay de qué asustarse: la vida, como la radio, está hecha de intolerancia y tolerancia.

Gracias a Griss Moreno, "La Tucita", porque su personaje se ganó a un muy amplio sector del público.

Gracias a Quique Bush, mi productor, que por estas horas pasa tragos verdaderamente amargos.

Y más: gracias al Jota Jota, al Poeta Baca, a Luis Enrique Sánchez, al Niño de Oro, a Eduardo Cortés, a la Niña Fresa y a todos nuestros numerosos invitados que día con día colmaron la mesa generosa de Operación Periodista.

Ya nos encontraremos en otro espacio un día de estos.

Por lo pronto, hoy, sólo hay tiempo para las emociones y las despedidas.

Mario Marín Visto por Sánchez Galicia. El lector se encontrará en este espacio de Sexenio varios fragmentos de un largo ensayo que el talentoso Javier Sánchez Galicia escribió sobre el Affaire Marín-Cacho.

Y es que generosamente nos dio la exclusiva para la publicación del ensayo "Dios en el poder. Una conversación telefónica: del escándalo mediático al equilibrio político", mismo que aparece en el libro "La Gestión del Disenso. La comunicación gubernamental en problemas", editado por La Crujía, Buenos Aires, Argentina, diciembre 2011, y coordinado por Mario Riorda, Luciano Elizalde y Damián Fernández Pedemonte.

Este libro le da continuidad a "La construcción del consenso: gestión de la comunicación gubernamental", cuyos editores son los mismos autores.

Hay que decir que entre los autores hay reconocidos académicos e intelectuales españoles, argentinos, colombianos y uruguayos, así como un mexicano: Javier Sánchez Galicia.

De hecho el libro será presentado en varios países de América Latina y Europa.

España en particular.

En Madrid, por cierto, a mediados de año, los participantes han sido invitados a un foro a realizarse en el muy prestigiado instituto universitario de la Fundación Ortega y Gasset.

El ensayo de Sánchez Galicia aborda un caso clásico de nuestros tiempos: el que tuvo como protagonistas al entonces gobernador Mario Marín Torres y a la periodista Lydia Cacho.

Lo interesante es que Javier fue quien tuvo que entrar al rescate del gobierno poblano justo cuando el barco iba a la deriva.

De todo esto nos habla aquí.

No se lo pierda.

El Senado, Peña Nieto y el Rector de la BUAP. Enrique Agüera Ibáñez tendrá una gran semana.

Y es que este martes estará en el Complejo Cultural Universitario el mismísimo Enrique Peña Nieto, virtual candidato del PRI-Nueva Alianza-Verde a la Presidencia de México.

Y más: el viernes, el gobernador Rafael Moreno Valle y él inaugurarán el esperadísimo estadio olímpico universitario que reúne los mejores estándares de calidad, así como la imponente Biblioteca Central.

Ayer mismo, el rector y el gobernador conversaron largamente en el palco oficial del gobierno en el Estadio Cuauhtémoc durante el insípido partido protagonizado por el más insípido Puebla de la Franja.

En efecto: la mayor parte de los noventa minutos –incluido el medio tiempo– charlaron animadamente.

Hay que decirlo: Enrique Agüera ya parece candidato al Senado.

Y es que habla como tal, camina como tal y se siente como tal.

Su amplia sonrisa lo dice todo.

El Puente Emblemático Está Listo (Cuatro Meses Antes). El Puente Emblemático Viaducto-Ignacio Zaragoza tendría que estar listo antes del 5 de mayo próximo.

Sin embargo, gracias a los buenos oficios de la empresa Codesa, propiedad del talentoso Luis Mier, la obra ya ha sido concluida en el tema más complicado –el de la ingeniería– y sólo faltan aspectos ornamentales y de urbanización.

Es decir: arbolitos, césped, pintura, etc.

Codesa inició la obra hace ciento veinte días

Y ya quedó.

Tanto así que el próximo sábado, un día antes de su Primer Informe, el gobernador Rafael Moreno Valle sobrevolará en helicóptero el Puente Emblemático.

Vaya: se puede dar el lujo de anunciar en su informe la finalización de la gran obra.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3170>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

2012: Pri vs Pri

Según Oriente, el 2012 es el año del Dragón de Agua, lo que significa un año lleno de convulsiones tanto telúricas como políticas. Y en Puebla, este pronóstico le queda que ni mandado a hacer para el PRI.

¿Ya se dio cuenta que esta contienda federal se jalarán hasta la conciencia los priistas?, es decir, esta elección es una guerra de PRI vs. PRI.

Si pensamos que la debacle del 4 julio y la pérdida por primera vez de la gubernatura era lo peor que le podía pasar al PRI poblano, pues nos equivocamos.

Cheque el dato:

1.- Después de aquél fatídico 4 de julio, el PRI quedó colapsado y sin la fuerza de un gobernador, o de aperdis, un alcalde como primer priista que dictara línea. Obviamente a Juan Carlos Lastiri le comieron el mandado los melquiadistas, los dogeristas, marinistas, blartlistas y todos los ístas que le siguen. Claro, su expediente de Sedesol poco transparente logró maniatar al presidente estatal, hoy más preocupado por salvar el pellejo. En este ambiente en donde reina el rumor, las versiones extraoficiales y un Cen indiferente al caso Puebla, se está gestando la selección de candidatos, en donde cada quien está jalando agua para su molino, sobre todo en la rebatinga por la senaduría.

Una mañana y otra después nos despertamos con escenarios inciertos: que a Blanca Alcalá, con todo y su primer lugar en las encuestas ya la sacaron de la jugada, que el rector Enrique Agüera sigue en la pichada, que Zavala se le está cayendo, que Doger intercambió sus aspiraciones al senado por la próxima presidencia municipal, que Fernando Morales negoció la senaduría a cambio de convertirse en el próximo dirigente del PRI.

2.- Bajo este panorama poco claro, sale de la chistera un don Manuel Bartlett en pie de guerra para enarbolar la causa de la izquierda y de López Obrador, un acto impensable hace apenas un año, pero en fin.

Y como es bien sabido que la izquierda es un simulacro en Puebla, Bartlett está operando para cachar votos a favor de AMLO, y qué mejor nicho de mercado que el que conoce a la perfección: el PRI.

Así, aprovechando las aguas turbias del tricolor está convenciendo a cinco expresidentes estatales del PRI para engrosar sus filas: Carlos Meza Viveros, Víctor Manuel Giorgana, Ignacio Mier, Luis Antonio Godina, y en una de esas convence a Alejandro Armenta, a quien se le están cerrando las puertas en Puebla por su confrontación constante con su ex compadre, Javier López Zavala. Súmele a fieles bartlistas como René Sánchez Juárez, ardidios exmarinistas, ignorados priistas e interlocutores varios desplazados en el interior del estado.

Y otra noticia que de confirmarse sería un escándalo: que don Manuel ya inició pláticas con la ex presidenta municipal Blanca Alcalá, con quien desde siempre ha mantenido una relación estrecha.

En pocas palabras, la izquierda poblana se está construyendo con un material resistente e infalible: puros priistas resentidos.

3.- En el PAN no se cantan tan mal las rancheras. Aunque se podría presumir que Acción Nacional es el único partido real con el que el PRI compite, en el terreno de la senaduría está ocurriendo un fenómeno predecible. A raíz de la victoria Compromiso por Puebla, integrado por 4 partidos con la que se edificó una infraestructura con la que Rafael Moreno Valle ganó holgadamente al PRI, esta tendencia de desdibujar las fronteras partidistas para buscar un fin común es el mismo principio con el que el ex priista Javier Lozano Alarcón está utilizando en su precampaña, compuesto igual por perredistas, panistas, integrantes del Panal o el del Verde Ecologista. Pero sobre todo y ante todo, integrado por priistas de hueso colorado que su sumaron en su momento a la campaña de Moreno Valle y hoy en día siguen operando bajo la causa morenovallista. De sobra se ha comprobado que los priistas son los únicos cuya experiencia en la operación del día 'D' nadie puede superar en Puebla.

En otras palabras, es casi la misma plataforma que utilizó el gobernador y con la que probó que se puede ganar una elección.

Así, la definición del 2012 está en manos del PRI.

O mejor dicho, resultará de la guerra del PRI vs. PRI.

http://periodicodigital.mx/articulos/pri_vs_pri



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

¿Quién está detrás del nuevo partido político estatal?

* **Compromiso por Puebla, la red de salvación de RMVR**

* **Particular de Mauricio Tornero choca Suburban de demo**

¿Está o no el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas atrás del naciente partido **Compromiso por Puebla?**

Mi hipótesis es que sí, y que tal estrategia del mandatario estatal y sus operadores políticos **está encaminada a construir una especie de red de salvación o seguridad ante lo que pueda llegar a suceder en las elecciones federales de este y los comicios locales de 2013.**

Trataré de explicarme.

Para nadie es un secreto que el gobernador de Puebla enfrenta un difícil dilema en la actual coyuntura electoral, pues es miembro del PAN y al mismo tiempo ahijado político de la poderosa líder del SNTE, que hoy juega como aliada del PRI; **apoya a Ernesto Cordero como delfín del presidente Felipe Calderón**, pero no cree que pueda vencer a **Josefina Vázquez Mota**, quien además es enemiga jurada de la maestra **Elba Esther Gordillo**.

Quiere mantenerse como una figura cercana al presidente Calderón, al que necesita de aquí al 5 de mayo para los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, la organización del desfile, **la inauguración de un paquete de magnas obras y la celebración eventos sociales y culturales con la presencia de figuras internacionales** como los presidentes de Estados Unidos, Francia y el príncipe de Asturias, **y al mismo tiempo mantener acuerdos con el priista Enrique Peña Nieto** y algunos de sus más cercanos colaboradores de campaña.

Rafael Moreno Valle sabe que su proyecto político de cara al 2018 depende en buena medida de lo que ocurra en las elecciones federales de julio de 2012 y en los comicios locales de julio de 2013, donde por única vez se elegirán en Puebla diputados y presidentes municipales cuyas gestiones se prolongarán por cuatro años ocho meses.

Y también **sabe que si el candidato del presidente Felipe Calderón no gana las internas del PAN, y lo hace Josefina Vázquez Mota**, y que en si en las elecciones constitucionales Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador o la misma Vázquez Mota resultan triunfadores, **su proyecto político presidencial como miembro del PAN perderá viabilidad**, y que su margen de maniobra dentro del blanquiazul será muy estrecho.

En este contexto creo que se inscribe la gestación del partido estatal Compromiso por Puebla, a través del cual el gobernador **Moreno Valle tratará de darle estructura a los grupos y organizaciones que lo han apoyado desde la primera vez que buscó la gubernatura en el sexenio de Melquiades Morales Flores**, y que al margen del PRI, el PAN y hasta el Panal, se han mantenido leales a su persona.

Este nuevo instituto puede ser también el instrumento del gobernador y sus operadores electorales para promover a sus figuras y cuadros políticos cuando estos no pasan los filtros de los partidos que lo apoyaron para ser gobernador o son rechazados por sus dirigencias nacionales o estatales, como ha ocurrido en el caso del ex convergente **Eukid Castañón Herrera**.

A mi francamente me resulta difícil de creer que Moreno Valle no sepa ni que tenga nada que ver con la conformación del nuevo partido político, cuyo nombre es el mismo que el utilizado por la coalición que le dio el triunfo en las elecciones de julio de 2010 (Compromiso por Puebla).

Y también increíble que el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, sostenga que no está enterado del asunto y que la única información sobre el tema se reduzca a las notas que e-consulta y otros medios han publicado, **cuando es bien sabido que en las asambleas distritales que se han efectuado de Compromiso por Puebla han participado funcionarios de su propia dependencia y de la Secretaría de Desarrollo Social** como promotores u organizadores.

¿Qué grupo o actor político por fuerte que sea tiene en Puebla la capacidad para **contratar a notarios públicos** e incluso regresarlos de sus vacaciones para que dieran fe pública de estas asambleas distritales?

¿Qué grupo o actor político tiene la capacidad de involucrar en la organización de este nuevo partido a **funcionarios y delegados de diferentes dependencias** sin que ninguno de estos sea despedido o reprimido?

¿Qué grupo o actor político puede usufructuar electoralmente el nombre y el emblema de la

coalición que llevó al poder a Moreno Valle sin que nada se lo impida y nadie se lo reclame públicamente?

Que yo sepa, muy pero **muy pocos, más allá del gobernador del estado.**

Este domingo **Isaac López Montalvo, secretario particular del secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Coordinación con el Sistema Nacional de Seguridad Pública, Mauricio Tornero Salinas, chocó una camioneta Suburban de demostración frente al banco Inbursa** de la avenida Esteban de Antuñano.

Isaac López culpó del accidente a su chofer Carlos Ramírez, quien llegó a asistirlo tras el percance que no pasó de daños materiales y el disparo de algunas alarmas.

Versiones extraoficiales señalan que en la unidad viajaba Carlos Tornero Salinas, hermano de Mauricio y jefe de la seguridad privada del gobernador y Casa Puebla, **quien se llevó consigo unas maletas con equipo muy cotizado.**

Simón dice:

"Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar largo tiempo."

Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón)

Novedades políticas

De acuerdo a la rumorología política, en el estado de Puebla la figura de la exalcaldesa Blanca Alcalá se perfila para encabezar la primera fórmula del PRI al Senado de la República.

Los mismos rumores señalan que siempre no irá Enrique Agüera Ibáñez, actual rector de la Benemérita Universidad de Puebla. La presencia de Manuel Bartlett, exgobernador del estado como candidato al Senado por los partidos de izquierda, además de las encuestas, ha movido las piezas del tablero político estatal, por lo menos hasta ayer.

La visita del precandidato tricolor Enrique Peña Nieto el martes próximo no definirá nada. Se podrá observar a los tradicionales colados al lado del abanderado, como Javier López Zavala, candidato perdedor al gobierno del estado.

FRASES PARA LA REFLEXIÓN

Por internet circulan muchas frases que obligan a una profunda reflexión. Son novedosas. Ya las iremos publicando.

-Para alcanzar una meta es imprescindible soñar... no pierdas el tiempo, mándalo todo a paseo y... vete a dormir.

-Si un día la chica o el chico al que tu amas te es infiel y estás pensando en tirarte por el balcón, recuerda: tienes cuernos... no alas.

-Las chicas "perdidas"... son las más buscadas.

-Si alguna vez sientes un gran vacío, come algo, tienes hambre.

-Si el amor es la respuesta, ¿me podría repetir la pregunta?

DE TODO UN POCO

JUAN Carlos Lastiri, dirigente estatal del PRI y Claudia Hernández, dirigente municipal, realizaron un recorrido por las obras de rehabilitación del viejo edificio de la 5 Poniente 122, tendientes a recuperar su esplendor y belleza. La vista fue aprovechada para intercambiar puntos de vista sobre los 4 aspirantes a diputaciones federales por la capital, que representa el 30% del potencial electoral.

EN TETELA de Ocampo, rindió su primer informe de labores el diputado local priista José Lauro Sánchez López, quien destacó la elaboración y presentación de once iniciativas así como propuestas para crear siete leyes y reformar cuatro vigentes, entre ellas la creación del Consejo de Administración Contable, Leyes de Participación Ciudadana, Electoral, de Vialidad para el Estado, de Firma Electrónica Avanzada y para que Xochiapulco sea considerado heroico municipio por la participación de su gente en la gesta del 5 de mayo de 1862 contra el invasor francés.

PUEBLA ocupa el tercer lugar a nivel nacional y ha tenido un crecimiento del 6.1% en los últimos 2 años, informa Juan Carlos de Pedro Ortega, Presidente de la Asociación de Porcicultores de Puebla, quien agrega que en la entidad hay con cerca de 100 mil vientres cuya producción equivale a 180 mil toneladas de cerdo, por lo que participa con más del 17 % de la producción del país. Los productores agremiados a la Asociación Porcícola de Puebla representan el 45 % del volumen de producción en el contexto estatal.

LOS JÓVENES representan en el Estado de Puebla, cerca de 1.7 millones, cuya mayoría enfrentarán graves

problemas sociales en el futuro en caso de no cambiar las condiciones de desempleo, inseguridad alimentaria y otros. Por lo anterior, varios líderes juveniles priistas como Salomón Alcalá Ramos, Presidente del Frente Juvenil Revolucionario en el municipio de Puebla; Itzel Velázquez Lara, lideresa de los jóvenes de la Federación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (FROC); Rommel Vélez González, Presidente del Centro Empresarial Vanguardia AC; Ricardo Espinoza Chavero, Presidente de Juventud Popular Revolucionaria (CNOF) y Luis Tiffaine Álvarez, líder de la agrupación Fuerza y Poder Joven.

En fin, como dice la canción infantil Doña Blanca:

Doña Blanca está cubierta
de pilares de oro y plata
romperemos un pilar
para ver a Doña Blanca.

Quién es ese,
jicotillo que anda en pos
de Doña Blanca:

-Yo soy ese jicotillo

que anda en pos de Doña Blanca.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24991:novedades-políticas&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Gabinete morenovallista: no se ve ni se nota

Pues no es por ser aguafiestas, pero un año después, **muy pocos poblanos ven en positivo** a los integrantes del **gabinete** del gobernador **Rafael Moreno Valle**.

De hecho, **su nivel de aprobación es poco más que mediocre**.

Y es que **seis de cada 10** opinan que su **desempeño** ha sido entre **regular** y **muy malo**.

Sólo **29 por ciento** considera que **el trabajo de los colaboradores del jefe del Ejecutivo** –que el 15 de enero rinde ya su primer informe- ha sido **muy bueno** o **bueno**.

Así lo revela una **encuesta estatal** de la empresa **Espacio Muestral S.C.**, de la maestra **Gisela Rubach**.

Realizado en la última semana de **noviembre de 2011**, el estudio, al cual tuvo acceso el reportero, indagó acerca de la **opinión** de los ciudadanos **“sobre la labor que está realizando el actual gabinete del gobierno del estado de Puebla”**.

Se pidió: “Diría usted que es muy buena, buena, regular, mala o muy mala”.

Y estos fueron los **resultados**:

* Muy Buena: 1%

* Buena: 28%

* Regular: 40%

* Mala: 19%

* Muy Mala: 4%

* No lo conoce: 5%

* No sabe/No contestó: 3%

Es decir: **63% califica de regular a muy malo el desempeño del gabinete morenovallista**.

Sin ser concluyente, el dato –dato duro- exhibe un **problema**.

Y encierra una paradoja: **un gabinete que sí trabaja, no se nota**.

O como diría el clásico: no se ve ni se escucha.

¿Quién duda que **Fernando Manzanilla** (secretario general de Gobierno), **Antonio Gali** (secretario de Infraestructura), **Jorge Aguilar** (secretario de Salud), **Luis Maldonado** (secretario de Educación Pública), **Ángel Trauwitz** (secretario de Turismo), **Patricia Leal** (secretaria de la Contraloría), **José Cabalán Macari** (secretario de Administración) o **Juan Pablo Piña** (secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública) sí trabajan?

Sí trabajan, y mucho, pero **nadie está destacando sus logros, explicando sus proyectos, “vendiendo” sus ideas, acentuando sus positivos...**

La **percepción mayoritaria**, entonces, es que son **funcionarios regulares, malos o muy malos de plano**, lo que no es precisamente exacto.

(O sólo en algunos casos).

Aventurando una hipótesis de trabajo, la **escasa exposición mediática** y el **silencioso y bajo perfil comunicacional de los secretarios**, pero sobre todo su miedo a brillar con luz propia –ese su conocido terror al jefe: el eje de su universo, el centro de su sistema solar, el principio y fin de su espacio y tiempo-, ya empezó a pasarles la **factura**.

Una factura demasiado **alta y costosa**, tratándose –como se trató- de su **primer año**, el año inaugural, el año de arranque, el año donde, por eso mismo, todavía gozaron del **beneficio de la duda**.

“Comunicar es gobernar”, dicen los especialistas.

Menudo **reto** para el **segundo año** del **gabinete morenovallista**.

¿Lo entenderán?

“Dios en el poder. Una conversación telefónica: del escándalo mediático al equilibrio político”.

Tal es el título del **estudio** realizado por el ex director de Comunicación Social del gobierno del estado de Puebla **Javier Sánchez Galicia**, sobre el caso que a punto estuvo de costarle el poder a **Mario Marín Torres**, el famoso **góber precioso**.

Casi una introspección, pues fue él a quien tocó aplicar algo más que un control de daños para superar la **crisis** que desde el inicio adquirió **alcances internacionales** por **“una mala aparición en medios, particularmente en televisión, abrupta, desordenada, sin mensaje claro de defensa”** (sic), el trabajo de **Sánchez Galicia** –actual director del Instituto de Comunicación Política en México- es uno de los capítulos de la obra **“La gestión del disenso. La comunicación gubernamental en problemas”**, coordinado por los reconocidos consultores **Luciano Elizalde, Damián Fernández Pedemonte y Mario Riorda**.

Este lunes, en **Puebla On Line**, ofrecemos un **adelanto** de ésta, una reflexión en voz alta, y una aportación intelectual indispensable, para poder entender un poco más el verdadero **momento de quiebre** de lo que todavía se conoce como **marinismo**.

Hay que decir que **“La gestión del disenso”** reúne diversos estudios sobre **crisis gubernamentales** en España, Colombia, Uruguay y México, que han marcado época y que mantienen la misma **estructura de preocupación** que hace cientos de años desvelaba a **Maquiavelo: “De cómo se adquieren los principados”, pero también de “Cómo se conservan”**.

El libro ya se publicó en Argentina y próximamente –entre febrero y marzo- circulará en nuestro país.

Dos jóvenes y exitosos empresarios: **Eduardo Kuri Aguilar**, como **presidente**, y **Simoneta Capasso** –de Talavera Santa Catarina-, como **secretaria**, encabezan el **Comité de Financiamiento Privado del Partido Nueva Alianza en Puebla**, que hoy presenta en sociedad su dirigente estatal, **Gerardo Islas**.

La cita es a las 9:45 horas en el Club de Empresarios

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Carlos Gómez)

El perdón de los mototaxistas

Hay varias versiones sobre la forma en que Juan Manuel Alcántara Silva consiguió el perdón de los mototaxistas y, así, librar de último minuto la cárcel.

La más creíble es la que refiere al apoyo moral y político de su hermano Jaime Alcántara Silva, uno de los hombres más cercanos a Beatriz Paredes Rangel, aspirante a jefa de Gobierno del DF.

Jaime Alcántara es, además, diputado federal suplente de Juan Carlos Natale.

Cuentan que una vez que Juan Manuel Alcántara tenía el agua en el cuello, las influencias de su hermano salieron a relucir.

Además de que sí hundían a Juan Manuel Alcántara, en el camino se llevarían también a Lázaro Jiménez Aquino, ex subsecretario de la extinta SCT. Y de ahí el tema llegaría hasta Javier López Zavala por su operador Jiménez Aquino.

De ese tamaño era el conflicto.

Además de que las relaciones de Jaime Alcántara Silva son excelentes en este gobierno.

Su esposa es ni más ni menos que la directora del Registro Civil, María Elena Torres Machorro.

¿Ahora entiende cómo Juan Manuel Alcántara consiguió el perdón de los mototaxistas?

Es afortunado al tener un hermano tan influyente.

** ** *

Ayer por la noche comenzó a circular en Youtube el primer spot del mandatario, Rafael Moreno Valle Rosas, con relación a su Primer Informe de Gobierno del próximo 15 de enero.

“Transformar para Progresar”, es el título de este spot cuya duración es de 30 segundos y en el que aparece

Moreno Valle en el Salón de Protocolo.

En ese comercial sobresale la inversión en infraestructura, la entrega de mototractores, entrega de créditos a las mujeres, la cobertura universal de salud y las computadoras a los mejores estudiantes.

Todo está listo para este Primer Informe que ubicará a la imagen del gobernador más allá de nuestra entidad, porque la estrategia de promoción está a nivel nacional.

** ** *

La semana que empieza será de las más importantes en el rectorado y en la vida política de Enrique Agüera Ibáñez.

Junto con el gobernador, Rafael Moreno Valle, el rector inaugurará la Biblioteca Central, el Parque Ecológico del Ajedrez, el Museo de la Memoria Universitaria y el Estadio Universitario.

Además de que pondrán la primera piedra de la Ciudad de la Ciencia y la Preparatoria en Azumiatla.

Una semana trascendental para el rector.

Una semana de decisiones políticas que seguramente lo llevarán a la candidatura al Senado de la República.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Rocío García Olmedo)

2012: Año de definiciones

Bien dicen que no hay plazo que no se cumpla. Ha iniciado el año 2012. Año de conclusión del sexenio de Felipe Calderón. Año en el que será electo el nuevo Presidente de México. Año en el que se definirá también un nuevo Congreso de la Unión (diputados/as y senadores/as) y aún cuando el calendario electoral marca que se llevarán a cabo dieciséis elecciones para renovar Congresos, Ayuntamientos, Jefe de Gobierno del DF o Gobernadores, sin duda los ojos están en la elección federal.

De manera que lo político-electoral será la marca del 2012.

La democracia mexicana estará nuevamente a prueba justamente a un siglo del primer esfuerzo del derecho electoral mexicano, plasmado en la ley conocida como Ley Madero del 19 de diciembre de 1911.

El recuento histórico demuestra que la vida democrática de nuestro país, se ha ido construyendo de manera progresiva y nos ha dejado lecciones históricas que no debemos olvidar, México ha transitado hacia la democracia; sin embargo, una cosa es instalar la democracia y una muy distinta es consolidarla y es justamente en este año cuando podemos iniciar ese proceso de consolidación.

¿Estarán dispuestos los partidos políticos a convertirse en escuelas de la democracia? ¿Estarán listos para cumplir? ¿Demostrarán respeto para ajustarse a lo que plantea la ley electoral? ¿La actitud de los actores políticos que toman las decisiones al interior de los partidos políticos reflejará con hechos el cumplimiento de las leyes electorales?

¿Las candidaturas podrán crear expectativas serias de gobierno? ¿Cuáles serán los argumentos para convencer a los 5 millones y medio de jóvenes que podrán votar por primera vez en este año?

O repetiremos la experiencia de hace seis años: Una elección bajo sospecha que ha acompañado a Felipe Calderón durante todo su gobierno.

Todavía son muchas las interrogantes, pero estamos ya en camino de conocer las respuestas.

Si los Partidos políticos tiene como fin contribuir a la integración de la representación nacional y como organizaciones formadas por ciudadanos, a hacer posible el acceso de éstos al ejercicio del poder público; es momento de recordarles que cumplan con este fin establecido en la Constitución y dejen las argucias "convenientemente" pactadas retirando los obstáculos, para impulsar como candidatas a cuando menos al 40% de mujeres en cada una de las Cámaras del Congreso de la Unión.

Porque muchas veces se olvidan de que la integración de la representación nacional incluye a las mujeres; no como una dádiva, no como "mujerismo" sino como un derecho legítimo de tener voz para exigir a quienes nos representen en las instituciones una conciencia de lucha y el compromiso por las reivindicaciones fundamentales de las mujeres. Ha quedado debidamente demostrado que una de las vías para fortalecer la democracia es la ampliación de la participación y la representación de las mujeres.

Y en estos últimos años la representación de mujeres se ha visto disminuida, durante este sexenio en la Cámara de Senadores, el porcentaje se redujo de 23.4% a 21.8% y en la Cámara de Diputados la reducción fue considerable: en 2007 eran el 27.8% y hoy son 24.8%.

Establecer las estrategias que permitan cumplir con las mujeres, es tarea de los partidos políticos.

Pronto veremos si los Partidos políticos coaligados o no, cumplen y demuestran con ello su disposición de restablecer una democracia constitucional que nos lleve a recuperar la confianza perdida. De lo contrario

estaremos abonando a su deterioro, manteniendo prácticas autoritarias, irresponsabilidades y simulaciones. "Cuidado con las mujeres cuando se sienten asqueadas de todo lo que las rodea y se sublevan contra el mundo viejo. En ese día nacerá el mundo nuevo": Louise Michel
2012 es un año de definiciones. Y es también el momento para concientizar a las mujeres del valor de su voto.
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Alberto Amador Leal)

Rumbo al 2012: Peña Nieto en Puebla

Siendo como es una entidad electoralmente estratégica, EPN ha tenido un trato cuidadoso con Puebla. Como Gobernador de un Estado vecino, acudió a casi todos los informes del anterior Gobierno. En la campaña para las elecciones locales del 2007, en los prolegómenos de su peregrinaje hacia la presidencia de la República, acudió el 27 de octubre a un acto con jóvenes en apoyo de Blanca Alcalá, entonces candidata a la presidencia municipal de Puebla.

En el proceso comicial del 2010, periodo en el que cerraba la alianza con Elba Esther Gordillo, hizo una primera aparición el 6 de mayo, pero por urbanidad política a la dirigente del SNTE y, por ende, al candidato Moreno Valle; no realizó un acto público: la reunión se llevó a cabo en la casa de Don José Chedraui para festejarlo y hubo un solo orador, Miguel Alemán Velasco. Al acto asistió el candidato del PRI y el Gobernador del Estado.

El PAN, quizás sin asimilar las formas, interpuso un recurso en contra de EPN. Un mes después, el 6 de junio de ese año, EPN regresó ahora sí a un acto público de respaldo directo al candidato de su Partido, que insistió en su presencia amparado en la certeza de triunfo que las encuestas, a su parecer, vislumbraban. El evento, en las afueras del estadio Cuahutémoc, no fue lo que los operadores del Gobernador Mexiquense esperaban. Después ya no regresó al cierre de campaña, volando la ruta de los volcanes se fue directo a Oaxaca. Acudió al último informe de Marín y no lo hizo a la toma de protesta del Gobernador Moreno Valle, más por razones de agenda que de intencionalidad política.

Ahora regresa a Puebla como precandidato único con el poder, o más bien la responsabilidad, que esto implica. Dos temas estarán en el trasfondo de tan esperada visita:

- a).- la definición de las candidaturas y el papel que jugará el PRI local en su campaña; y
- b).- las pautas de la relación del precandidato, con el titular del Poder Ejecutivo del Estado.

El PRI, hay que decirlo, se debate entre las vicisitudes propias de la derrota. La dispersión se extiende: diputados, senadores, presidentes municipales, ex funcionarios y los propios dirigentes, cada quien, ha pactado su propia ruta por su lado y los riesgos de ruptura se extienden día a día. Las encuestas indican que EPN está más del 10% por encima del PRI. En tal contexto la organización partidista puede ser más una rémora que un punto de apoyo para el éxito electoral. La única manera de paliar esta diferencia y garantizar la ventaja electoral es con el perfil de los candidatos, pero ante los dilemas en curso, las tensiones se multiplicarán. No son pocos los que apuestan a redimir su imagen o sembrar para proyectos futuros a través de la fortaleza de EPN. El caso de la primera posición en la fórmula de candidatos a senadores es emblemático, respecto de las opciones que se presentan: contribuir al cumplimiento de la cuota de género, con Blanca Alcalá; dar una segunda oportunidad al equipo político que perdió en la elección pasada con Javier López Zavala; o iniciar una etapa de reagrupamiento y cohesión con un nuevo liderazgo con peso político propio a partir de la candidatura ciudadana del Rector Enrique Agüera Ibáñez.

En el caso de los Distritos ya se han cometido errores cerrando el paso a perfiles altamente competitivos. A manera de ejemplo cabe mencionar que en la elección del 2006, el PRI solo ganó 63 Distritos de 300 en todo el país, en Puebla se ganaron cuatro, uno de los candidatos ganadores, Jorge Estefan, ha sido nombrado Secretario de Finanzas del CEN, el resto Wenceslao Herrera, Guillermina López y el que esto escribe prácticamente estamos en el limbo partidista. Por otro lado la candidatura de Don Manuel Bartlett al Senado por la coalición de izquierda está catalizando la salida de priistas distinguidos y de base prefigurando nuevos rompimientos.

El tema de la relación del EPN con el Gobernador Moreno Valle, es imposible reducirlo a la formalidad de un ejecutivo local respecto del un candidato presidencial de oposición. La coalición del PRI con el Partido Nueva Alianza y la asignación de una candidatura al Senado y dos a diputados para los dirigentes del SNTE ha creado un vínculo tácito que debe asumirse con objetividad. No se trata desde luego de plantear apoyo político o de otra especie, sino de un acuerdo de respeto dentro de la ley que además le permita a EPN y al CEN del PRI encauzar positivamente el conjunto de pactos parciales que de manera natural se han venido construyendo. Sería un error dejar la estrategia y eficacia de la campaña sujetas a intereses difusos. Por ello es fundamental la capacidad de interlocución del candidato a Senador del PRI en la primera fórmula y la trascendencia de

considerar un perfil ciudadano, con capacidad de convocatoria entre los sectores sociales, productivos académicos, con los medios de comunicación y con fuerza política propia. Independientemente de los méritos, derechos y expectativas legítimas de los diez aspirantes a este cargo, me se ha extendido el consenso de que el perfil idóneo favorece al Rector Enrique Agüera.

Quedara pendiente para un segunda visita el tema de la oferta que EPN formulara a los Poblanos; desde Salinas no se ha dado un compromiso de trascendencia que nos de certeza sobre la claridad y el grado de compromiso de los candidatos presidenciables. El momento parece oportuno, la visión estratégica del desarrollo asumida por el Gobernador Moreno Valle obligará a los presidenciables a repensar sus compromisos con el desarrollo local y regional de Puebla más allá de las ofertas formales, sin contenido y viabilidad, que suelen darse en estos tiempos.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el morenovallismo se volcó en respaldo del aspirante del PAN a la Presidencia de la República, panista **Ernesto Cordero Arroyo**, a juzgar por el activismo y presencia de secretarios del gabinete, ediles y precandidatos como **Pablo Rodríguez Regordosa, Dolores Parra, Miguel Ángel Huepa, Blanca Jiménez, Néstor Gordillo y Ángel Alonso Díaz Caneja**.

Durante el acto masivo realizado en el municipio de San Andrés Cholula se pudo observar un encuentro medio lleno o medio vacío, según se quiera ver, porque los organizadores empezaron a retirar parte de las sillas ante la falta de asistencia multitudinaria como lo esperaban.

Que no pasarán ni 48 horas cuando esté también en la ciudad capital el precandidato único presidencial del PRI, **Enrique Peña Nieto**, quien se reunirá con empresarios, la estructura partidistas y los aspirantes a los diferentes cargos de elección popular.

Durante la visita del próximo martes el exgobernador del Estado de México se reunirá con el grupo de los 40 dueños y directores de los medios locales de comunicación con quienes sostendrá una charla en torno a diversos temas de la agenda electoral.

Que será muy interesante conocer detalles de quién o quiénes del priismo poblanos estén muy de cerca al virtual candidato presidencial del PRI porque definidas no están varias candidaturas como ocurre con la primera fórmula al Senado de la República y a los distritos electorales.

Que posterior a un periodo vacacional decembrino donde parte del equipo de colaboradores del rector de la BUAP se concentró en el cierre administrativo y contable, y al reanudarse actividades al 100 por ciento este lunes, **Enrique Agüera** tendrá una semana intensa para inaugurar obras.

Acompañado del tesorero **Alfonso Esparza Ortiz**, el rector ayer realizó una supervisión de las obras del Parque del Ajedrez y el edificio de la Escuela de Música en la zona del Complejo Cultural Universitario, y junto con el gobernador **Rafael Moreno Valle** pondrá en marcha la Biblioteca Central y el Estadio Olímpico Universitario.

Que el presidente municipal de la capital del estado, **Eduardo Rivera Pérez**, accedió a la participación del gobierno del estado para resolver el tema de los derechos de recaudación y obligaciones de ofrecer servicios públicos en los municipios limítrofes.

<http://impreso.milenio.com/node/9091590>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Precampañas, una simulación

Con las precampañas electorales previstas en la legislación federal en la materia, prácticamente iniciaron en la primera semana del mes y año las campañas electorales adelantadas.

Acostumbrada la partidocracia del país a la simulación, los dueños de los partidos políticos, los poderes fácticos y quienes designan frente a las instituciones oficiales, inventaron las inútiles y costosas precampañas.

Los ciudadanos, concentrados a cumplir sus obligaciones y hacer frete a los retos de la vida cotidiana, tienen que lidiar con las inevitables campañas electorales de los aspirantes de los partidos políticos a los cargos de elección popular.

Planeado por los legisladores en el Congreso de la Unión, que obedecen a los intereses de los dueños de los partidos políticos, ahora antes de la contienda electoral formal, sin permiso alguno, en forma preliminar los partidos políticos invaden tu privacidad para bombardear con propaganda política a través de medios electrónicos

con la radio televisión e internet.

Si la nominación de un candidato a un cargo de representación popular lo deben dirimir en sus instancias internas los partidos políticos, en qué beneficia al país que involucre a la sociedad con campañas anticipadas simuladas de procesos interpartidistas.

Desde noviembre y diciembre del 2011 los estrategas de los partidos políticos realizan una promoción intensa de marcas y abanderados a cargos elección a realizarse el 1 de junio de este 2012.

En la entidad, por ejemplo, además de visitas previas de aspirantes presidenciales panistas como Ernesto Cordero, Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel, en las plazas públicas se ha presentado Andrés Manuel López Obrador y hará lo propio esta semana el priista Enrique Peña Nieto.

Con las campañas anticipadas, incluidas las correspondientes al Senado y los 16 distritos electorales, a qué hora los políticos trabajan a favor de los ciudadanos del estado y el país si están concentrados en hacer proselitismo partidista.

Urgidos de reformas de estado que favorezcan el crecimiento económico, con una fuerte presión emocional por la impresionante cantidad de muertos (alrededor de 50 mil) derivado del combate al crimen organizado, los ciudadanos permanecen como testigos pasivos, de lo contrario las plazas públicas estarían llenas de indignados.

<http://impreso.milenio.com/node/9091593>

(De la A a la Z / Emilio Zebadúa)

Una educación sin tecnología

Sin duda alguna las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) pueden contribuir al acceso universal a la educación, la igualdad en la instrucción, el ejercicio de la enseñanza y el aprendizaje de calidad y el desarrollo profesional de los docentes. También pueden impactar favorablemente la gestión directiva y administrativa de un sistema educativo. La UNESCO, de hecho, cuenta con una amplia estrategia para promover el uso de las TIC en la educación en las regiones de Asia y el Pacífico.

Pero en nuestro país se transita en sentido inverso. Un análisis sobre la política tecnológica en la educación básica, deja en claro que ésta no ha sido totalmente congruente o siquiera definida. Primero fue Enciclomedia al cancelarse los contratos para ampliar el programa a secundaria. Hoy le tocó el turno a las Aulas Telemáticas del programa Habilidades Digitales para Todos (HDT), un proyecto amplio paramodernizar y llevar la era digital a los salones de clase de las escuela pública de quinto y sexto grado en la República mexicana, con la colaboración de los gobiernos estatales, cuyo eje central es promover, por medio de acciones concretas, un modelo pedagógico, tecnológico-operativo, de gestión escolar y de acompañamiento a los docentes que sirvan en conjunto para desarrollar las competencias de los estudiantes, y que cree un entorno escolar que favorezca su inserción en la sociedad del conocimiento.

Esta semana, la Secretaría de Educación Pública (SEP) anunció la cancelación de la licitación que buscaba sustituir el programa Enciclomedia y volver a equipar los salones con las Aulas Telemáticas de HDT, aún cuando el proyecto se encontraba en la dirección correcta para ser instrumentado en este ciclo escolar. Con ello, se pone en riesgo la posibilidad de contar con una plataforma indispensable para que la educación de México contribuya a la competitividad mundial.

Desde 2007 los esfuerzos por insertar las TIC a los salones de clase en el país, se han topado con la falta de capacidad de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para garantizar la conectividad de las escuelas en los estados. Por eso se crearon las denominadas Redes Estatales de Educación, Salud y Gobierno, en la que además del gobierno federal, participarían los estados para lograr que las escuelas, así como hospitales y centros comunitarios contaran con servicio de banda ancha. Las metas y compromisos hechos por el gobierno federal con la Organización de Naciones Unidas para conectar los espacios públicos antes del 2015 se ven muy lejos de cumplir.

En noviembre pasado, en el marco de la reunión del Consejo Nacional de Autoridades Educativas, los secretarios de Educación del país instaron a la SEP a hacer una moción a la STC para agilizar la conectividad de internet de las escuelas de educación básica, y continuar, de esa manera, con la consolidación de las Redes Estatales de Educación, Salud y gobierno, así como continuar con la conexión de dichas redes a la Red Nacional de Impulso a la Banda Ancha, pero Comunicaciones y Transportes se ha declarado imposibilitada para garantizar el servicio en más de 34 mil salones de clases.

La propuesta de HDT es constituirse en una norma pedagógica obligatoria con validez nacional e internacional para todo la República. Hay varios aspectos que se deben de considerar (AZ Revista de Educación y Cultura edición Octubre/2011). En primer lugar se trata de un modelo educativo para transformar la educación acorde a las exigencias, retos y oportunidades que implica el siglo XXI. La certificación docente en HDT representa uno de los medios principales para la consolidación de esta estrategia porque en gran medida es este programa se

integran herramientas, servicios y capacitación a las aulas y escuelas de educación básica públicas y el uso efectivo de las TIC.

HDT, entre otros aspectos, permite que los maestros y alumnos de todo el país se incorporen al uso cotidiano de las nuevas tecnologías del conocimiento. Hoy cerca de 24 entidades del país han avanzado en la construcción de las redes digitales multipropósito; es decir, maestros formados y certificados, portales interactivos, software estructurados, componentes tecnológicos diversos, interacción y conectividad a enlaces de alto desempeño en educación básica. HDT tienen apoyos pero también detractores que no solo son los contratistas de Enciclomedia. Las investigaciones y estudios de la ONU ponen de manifiesto que ante la ausencia de una política de tecnológica en la educación pública, profundizan la desigualdad y abren las brechas para aspirar a la equidad entre los países y las personas. Ese es el punto: el proyecto de interconectividad más ambicioso de redes públicas queda en entredicho y por ende se escapa la posibilidad de tener una plataforma digital para que la educación pública contribuya a elevar los niveles de competitividad del país.

<http://impreso.milenio.com/node/9091603>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

De plácemes en la BUAP

Esta semana la BUAP y sus autoridades, encabezadas por su rector, **Enrique Agüera Ibáñez**, estarán de plácemes. El próximo 12 y 13 de enero (jueves y viernes) serán inauguradas dos magnas obras -las más grandes y ambiciosas del 2012- la Biblioteca Central y el Estadio Universitario.

La construcción de estos dos nuevos espacios universitarios será apadrinada por el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, quien asistirá a cortar el listón de apertura a la biblioteca y a la nueva casa de los lobos de la BUAP. De entrada, la BUAP inicia hoy sus actividades universitarias normales con el regreso a clases de sus más de 50 mil estudiantes; posteriormente, el próximo jueves 12 de enero (a las 12:00 horas) será inaugurada la Biblioteca Central por parte del rector, Enrique Agüera y el gobernador, Rafael Moreno Valle.

La Biblioteca Central está prácticamente lista y esperando ya la colocación de sus 110 mil ejemplares, los cuales estarán albergados en una superficie de 10 mil metros cuadrados.

Serán 80 mil volúmenes los que se reunirán de las bibliotecas de las áreas de Ingeniería y Tecnología "Luis Barragán", de Ciencias Naturales y Exactas "Niels Bohr" y de Ciencias Sociales y Económico Administrativas "Arturo Fernández Aguirre", los cuales se van a incorporar a la nueva Biblioteca Central.

Además, se van a adquirir 30 mil volúmenes más para completar los 110 mil ejemplares totales, los cuales podrán ser consultados por toda la comunidad universitaria de la máxima casa de estudios del estado.

La Biblioteca Central estará abierta las 24 horas, los 365 días del año; tiene cuatro pisos y una capacidad de atención de 3 mil usuarios. Contará con 13 mil libros electrónicos, los cuales podrán ser consultados por los alumnos de la BUAP, a través de Ipad, que será facilitada en el lugar.

La casa de los lobos

El próximo 13 de enero será inaugurado el Estadio Universitario de la BUAP, el cual contará con las especificaciones y características que exige la Federación Mexicana de Fútbol (FMF).

La nueva casa de los "Lobos" de la BUAP, será un estadio digno que contará con tecnología de punta, con espacio para 20 mil personas que podrán disfrutar de pantalla gigante, de butacas especiales y de unas instalaciones de primer nivel.

El nuevo estadio de CU será, además, un espacio que permitirá efectuar el deporte olímpico, toda vez que contará con pista de tartán y equipamiento de punta para quienes practican las diferentes ramas del atletismo.

La apertura del magno estadio se dará junto con la carrera BUAP de 10 kilómetros, la cual arrancará en el zócalo de la ciudad (a las 17:00 horas) y concluirá en el interior del estadio al dar la tradicional vuelta olímpica.

Los primeros corredores serán recibidos por el rector, Enrique Agüera y el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quienes premiarán a los ganadores en punto de las 18:00 horas.

Acto seguido, la inauguración del evento será a partir de las 18:30 horas y se tiene planeado un magno evento, sonido, luces, fuegos artificiales y lo mejor del espectáculo de este tipo, para festejar a lo grande la apertura del Estadio Universitario de la BUAP.

Una vez terminado el acto oficial, la BUAP y el gobierno del estado ofrecerán un concierto musical con la presencia de Yuri, Espinosa Paz (no confirmado aún), Pablo Montero, Ninel Conde, así como los tres primeros lugares de "La voz México": El poblano de Zacatlán, Óscar Cruz; Alejandra Orozco y Óscar Garrido.

Esta semana, sin duda, será uno de los momentos más importantes para la BUAP, para la vida universitaria de Puebla, para el rector, Enrique Agüera y para su futuro político.

Y quién sabe, pero dicen que ese futuro está en el Senado de la República...

Otras Posdatas:

* Las insolencias de Cordero...

Ernesto Cordero Arroyo, aspirante a la candidatura presidencial del PAN, inició con el pie izquierdo su relación con la militancia panista y la prensa poblana.

Y es que a diferencia de **Josefina Vázquez Mota** y/o **Santiago Creel Miranda**, quienes no tienen problema para ofrecer conferencias de prensa o entrevistas banqueteras, el ex secretario de Hacienda se negó a atender a los reporteros.

Su equipo de comunicación falseó la realización de una supuesta conferencia de prensa para evitar que los medios cuestionaran a Cordero, quien salió corriendo de su evento efectuado en el salón "Los girasoles", de San Andrés Cholula.

Y aunque dijo que sería un candidato "entrón" desde el inicio de su precampaña, cuando a Cordero se le cuestionó sobre la figura de **Mario Marín** simple y sencillamente salió huyendo de lugar.

Lo mismo hizo **Javier Lozano Alarcón**, quien asistió al evento y a quien Cordero por poco y abandona por correr de la prensa poblana. Ambos funcionarios calderonistas se pusieron sus moños.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-De-placemes-en-la-BUAP&id=1662>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Editorial)

CFE, abusos en ambas partes

En la edición de hoy presentamos testimonios de habitantes de la zona conurbada de Puebla que denuncian cobros desorbitados de parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por el suministro a tomas domiciliarias. En algunos casos los aumentos rebasan 500 por ciento y alcanza cantidades que no pueden ser pagadas por los afectados.

La CFE es un organismo que se ha granjeado a pulso ubicarse entre los de peor prestigio en servicios, y disputa siempre los primeros lugares de quejas ante la Profeco.

Los abusos y pifias de la CFE pueden ser constatados a simple vista, y no sería extraño que en esta ocasión se comprobara que el exagerado aumento en las tarifas sea resultado de un ajuste sobre meses no cobrados adecuadamente o un error en la medición del servicio.

Sin embargo, es también justo decir que el problema de la dotación y consumo de la energía eléctrica no es privativo de la CFE y atañe lo mismo a empresas que ciudadanos con posibilidades de pago que suelen conectarse a la red de manera ilegal para evitar los pagos, o colocan instrumentos para que la medición de su uso se refleje en los registros de la compañía con una disminución drástica.

Seguro que los abusos de ciudadanos y empresarios no eximen a la CFE de sus propias irregularidades, pero es también cierto que las prácticas arbitrarias contribuyen a empeorar un servicio que de por sí es deficiente.

Para rematar, en nuestro país es una costumbre casi convertida en norma que cuando se trata de ajustar presupuestos y estados contables, los organismos públicos suelen recurrir a la punta más endeble de la madeja, y el caso de los vecinos que se quejan en la zona conurbada de Puebla puede ser una muestra palpable.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/09/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Los desplantes de Cordero**
- **Y sus sueños guajiros**
- **Con Peña Nieto se verá la diferencia**

Muy mal sabor de boca dejó la visita de Ernesto Cordero a Puebla, específicamente en Cholula, donde para empezar llegó con más de una hora de retraso y luego se negó a dar entrevista a los medios de comunicación, claro, solo siguiendo las instrucciones de su equipo que le impidió detenerse unos minutos, porque ya iba retrasado.

"Si quieren entrevista, hasta que acabe el mitin en Cholula", dijo alguien de su equipo y sí, así, fue, algunos lo siguieron sobre todo los medios nacionales que le vinieron acompañando, pero sin mayor impacto en las

declaraciones, las cuales fueron en torno a los señalamientos que hace de manera reiterada en contra del PRI, en sus encuentros con los panistas, lo que podría tipificarse como acto anticipado de campaña, tal como lo ha señalado en Tricolor.

Además de lo anterior, la organización fue pésima y la asistencia peor porque solo acudieron algo así como 500 personas y aun así aseguró que le va a ganar a su compañera Josefina Vázquez Mota 3 a 1 en esta contienda interna que tantos traspiés ha tenido en las últimas semanas, sí, así como aseguró que las familias mexicanas pueden vivir sobradamente bien con 6 mil pesos al mes.

Con esos desplantes que lo asemejan mucho a Javier Lozano, también presente en el evento, el ex secretario de Hacienda asegura que va a ganar no solo a su compañera que por mucho les lleva la delantera a él y a Santiago Creel.

Que mal, muy mal inicio.

Por otra parte, ayer se dieron a conocer los detalles de la visita de Enrique Peña Nieto este martes, quien se encontrará con diputados locales, federales y ex gobernadores, bueno, excepto Manuel Bartlett.

En esta visita se verá el contraste del donaire con el que se presentó Cordero y la amplia disposición del ex gobernador del Estado de México para escuchar a sus compañeros priistas, los de hoy y los de ayer, todos estarán sumados al proyecto, sin embargo se tendrán las distancias y las precauciones necesarias para que nada se vaya de la mano, para que no quede ningún hilo suelto pues todos, todos tendrán cabida en este proyecto del PRI, es más importante desde que salió de Los Pinos en el año 2000.

Por su puesto que en la agenda del precandidato del PRI a la Presidencia de la República está una plática con los medios de comunicación: reporteros y directores.

CONFETI... quedan pendientes las visitas de Josefina Vázquez Mota...al principio se dijo que estaba prevista para el 15 de enero, el mismo día del informe del Gobernador...sin embargo aún no se confirma nada...y Andrés Manuel estará en Puebla, otra vez, para el siguiente lunes.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4148

(Juicio/Mauro González Rivera)

PEÑA NIETO ATENDERÁ EN SU VISITA DE MAÑANA 3 EVENTOS

Mañana estará en Puebla el candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional, ENRIQUE PEÑA NIETO, para reunirse con la clase política poblana (500 asistentes); sostener un encuentro con los directores de medios de comunicación social (entre 40 y 50 invitados); presidir un acto masivo en el Centro de Convenciones WILLIAM O JENKINS, con la asistencia de los representantes de los sectores representativos del tricolor como son el obrero, campesino y popular y sus diferentes organismos para culminar con una conferencia de prensa con los representantes de los cuatro niveles de la información (prensa escrita, radio, televisión y digitales).

El puntero en todas las encuestas estará por primera vez en Puebla en su calidad de candidato del PRI, dentro de la precampaña aprobada por el Instituto Federal Electoral. Una nueva gira de trabajo abarcando la capital y otros puntos del estado la celebrará una vez que haya iniciado la campaña formal a partir del mes de marzo.

Se espera un mensaje político acorde a la importancia que electoralmente tiene la entidad federativa poblana que, para su desgracia, perdió en el mes de noviembre de 2010 las elecciones para gobernador, numerosos presidentes municipales y un buen porcentaje de los 41 diputados locales al Congreso del Estado.

Las cosas en Puebla no marchan como quisiera la dirigencia nacional del PRI porque producto de las aspiraciones de quienes buscan ganar las candidaturas a diputados federales por mayoría relativa y por la vía de representación proporcional, amén de la de senador por la primera fórmula que le corresponde elegir al PRI, es notoria la división que se observa en la filas de la militancia, aunque se diga que no.

Sumado a todo lo anterior, se da en los momentos menos adecuados la participación del ex senador de la República y ex gobernador de Puebla, MANUEL BARTLETT DÍAZ, como abanderado de la izquierda nacional a la candidatura a legislador a la Cámara de Senadores, llevando como suplente al presidente de la central obrera CROC, JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ. Además se da por hecho el abandono de las filas del tricolor a muchos de los seguidores del que fuera también Secretario de Gobernación de éste país, durante el régimen del ex presidente de la República, MIGUEL DE LA MADRID HURTADO.

Este es el panorama al que se enfrentará el abanderado del llamado partido de la Revolución Mexicana, ENRIQUE PEÑA NIETO, desde luego, perfectamente entortado de la situación política prevaleciente en la entidad poblana.

PEDRO GALINDO, LA SORPRESA POR EL NOVENO DE PUEBLA

Ayudado fuertemente por JOAQUÍN GAMBOA PASCOE, dirigente nacional de la CTM, del Senador de la República CARLOS ACEVES DEL OLMO, de los diputados federales ARMANDO NEYRA CHÁVEZ y LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, aparece con mucha fuerza por el IX distrito de Puebla, JOSÉ PEDRO GALINDO CARRASCO, como el

más serio aspirante a obtener la nominación del CEN del PRI, como candidato a diputado federal a la LXII Legislatura al Congreso de la Unión, por la vía de mayoría relativa.

En este sentido superaría en la decisión al Doctor en Derecho VICTOR MANUEL CARRETO PACHECO, al médico cirujano, ex diputado local LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, al empresario textilero e inversionista JULIAN HADDAD FÉREZ y a otros más apuntados en la competencia.

JOSÉ PEDRO GALINDO CARRASCO, es secretario general del Sindicato Estatal de la Industria Embotelladora FTP-CTM, fue candidato de Puebla Avanza del PRI a diputado local por el distrito VII en las elecciones locales del 2010 llevando como suplente a MIGUEL ÁNGEL FIERRO ROMERO.

Cuenta con el decidido apoyo de las fuerzas cetemistas en especial del tres veces diputado federal al Congreso de la Unión y una local, ARMANDO NEYRA CHÁVEZ, secretario general del Sindicato Nacional de la Industria Embotelladora y su suplente MAYRA ESPINO SUÁREZ.

La FTP-CTM de Puebla exigió al PRI un espacio en las candidaturas a diputados federales y este es el resultado de esas gestiones. Solo un tsunami derrumbaría la petición de la central obrera, pero se ve muy difícil.

LOS MEDIOS SON MEDIOS Y PUNTO, DICE LÓPEZ DÓRIGA

EDMUNDO CÁZARES C., columnista del periódico "24 HORAS", que dirige RAYMUNDO RIVAPALACIO, en entrevista en dos páginas tabloide al periodista JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, publicada ayer, le suelta entre las preguntas un riflazo de este calibre:

¿Los medios de comunicación en México se han convertido en reguladores del poder?

"Los medios son medios...ipunto! Y no deben aspirar a más. No son autoridad, ni jueces, fiscales o árbitros", la respuesta.

Rica y coloquial la entrevista donde el comunicador que se inició en EL HERALDO DE MEXICO "de los señores ALARCÓN" en 1968, responde a la pregunta del entrevistador sobre de que arma se ha valido para colocarse como líder de opinión:

"En primer lugar no creo en fórmulas o toques mágicos. Detesto se me considere líder de opinión. ¡Los líderes de opinión no existen! Son un cliché que han inventado para "ungirse" como líderes de opinión. No soy, no quiero, ni puedo ser un líder de opinión".

¿Cuántas veces te han coartado tu libertad de expresión?

"Bueno, tenemos que trasladarnos a la salida del sábado 5 de septiembre de 1981, en donde a punta de metrallera me sacaron de las instalaciones del canal 13 sin importarles que yo estaba en silla de ruedas por el mal que tenía en una pierna, en aquella estúpida medida adoptada por la entonces temida Policía Federal de Seguridad, ordenada por MARGARITA LÓPEZ PORTILLO. Así se se daban las cosas en el México de los 80".

En la entrevista de EDMUNDO CÁZARES C. en referencia a que si le tiran línea desde el poder, LÓPEZ DÓRIGA asegura: "a mí, ni me presionan ni me dan línea. Debo reconocer que el presidente CALDERÓN es muy aguantador, tanto para las críticas como para las bromas".

En fin, una aportación periodística la que ofrecen ambos comunicadores en el diario "24 HORAS" de ayer domingo. Resulta ligera, sencilla, amena y coloquial.

A CUENTA GOTAS

Como dentro de la clase política poblana figuran los ex gobernadores existe una gran expectación entre la militancia por si concurren a la recepción de ENRIQUE PEÑA NIETO, tres de los seis mandatarios priistas que viven: el doctor y general RAFAEL MORENO VALLE, el licenciado MARIANO PIÑA OLAYA y el abogado MARIO MARÍN TORRES. Se da por confirmada la presencia del licenciado GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, se duda de la asistencia del licenciado MELQUIADES MORALES FLORES, porque nos informan esta de vacaciones y disfruta de un viaje por el extranjero. Imposible la asistencia de MANUEL BARTLETT DÍAZ, quien se encuentra al otro lado de la mesa.....Tal como van las cosas en eso de la selección de candidatos y encuestas del PRI para esco ger a los que vayan a aportar votos para el pretendido treiumfo electoral dewl 2012 a fsavor de ENRIQUE PEÑA NIETO, el dirigente de la CNOP del estado, diputado federal FERNANDO MORALES MARTÓINEZ, hizo un exhorto a los aspirantes a la primera fórmula del senado a "no hacer berrinches", esto es, aguantar vara. Dijo textualmente en su feudo de la 9 Oriente: "quienes han levantado la mano debe estar preprados para ser o no ser. Los berrinches tienen que quedar de lado porque lo que importa es la unidad del partido y recuperar la presidencia de la República".....La izquierda poblana se prepara a partir de hoy para apuntalar perfectamente todos los detalles que permitan la presencia multitudinaria en la recepción que se le ofrecerá el martes 16 al candidato presidencial ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, de MORENA y los partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y Movimiento Ciudadano. Esperan la respuesta de todos los poblanos que simpatizan con el pensamiento político del tabasqueño.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4150

(La Radiografía/Fabián Gómez)

¿RMV apoya a Cordero?

Ayer el aspirante a candidato por el PAN para la presidencia de la República Ernesto Cordero, confirmó que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, es uno de sus principales impulsores.

Muy romántico hasta recordó que en Puebla fue donde nació ese proyecto, impulsado por uno de sus principales aliados: el mandatario estatal.

Y es que las pruebas lo confirman: La presencia de varios personajes afines al morenovallismo en el acto de Cordero, como su secretario de Desarrollo Económico Pablo Rodríguez Regordosa; el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa; el delegado de la SCT federal Roberto Grajales Espina y otros que prefirieron esconderse para no ser vistos.

Flaco favor le hace Cordero al gobernador Moreno Valle al exhibirlo en público, pues para el mandatario no es fácil disfrazar el juego político que tratará de forzar al tener que apoyar por lo menos a 4 partidos políticos (PRI, PAN, PVEM y Panal).

En primer lugar, Moreno Valle no se quiere pelear con Felipe Calderón, quien impulsa a Ernesto Cordero.

Tampoco lo hará con Josefina Vázquez Mota, quien para desgracia de algunos, parece ser la mejor posicionada en las preferencias internas del PAN.

Cuando elijan al candidato panista, otro asunto no menos importante es que Moreno Valle no se enfrentará con su madrina política Elba Esther Gordillo, quien se convirtió en un factor clave para que Moreno Valle ganara la gubernatura.

Gordillo apoya a Enrique Peña Nieto (alianza PRI-Panal), y no dudo tantito que así lo hará también Moreno Valle. Por eso en estos momentos Moreno Valle prefiere no hacer público ningún tipo de apoyo o simpatía hacia algún precandidato, pues lo pondría en serios aprietos en los meses por venir.

Lo que sí creo, es que el gobernador poblano apoyará cuidadosamente a todos los candidatos a través de sus operadores electorales y a los candidatos les mandará determinadas cantidades (\$\$\$\$\$\$\$) de apoyo. A unos más, a unos menos, pero todos recibirán la gracia y el apoyo del morenovallismo, el cual -insisto-, no se peleará con ninguno de los candidatos.

Al final, el triunfador valorará si el morenovallismo sirvió de manera efectiva a sus intereses y entonces es donde el Ejecutivo estatal podrá valorar las posibilidades de buscar la ansiada candidatura que también comienza a sembrar.

Sí, claro: la del 2018.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)

El 2012 para Puebla

El 2011 para Puebla y los poblanos significó un reacomodo de las fuerzas políticas y los poderes que en ella se ejercieron. **Fue de sacudidas y reacomodos**, si, en el sentido de que **grupos, personas, protagonistas de los últimos seis años** redujeron su influencia, perdieron su poder, desaparecieron del escenario de la comedia, para dar paso, con la llegada del gobierno de **Rafael Moreno Valle**, a nuevos actores.

Unos han **padecido**. Otros han **disfrutado**.

Los códigos del ejercicio de la política continuaron siendo los mismos. Ahí, en lo sustantivo, no hubo cambios. **Soberbia, sumisión, arrogancia, características del primer año** que arrastra la aprobación ciudadana a través del voto, fueron las divisas para confirmar la máxima de que **"el poder no se comparte, se ejerce"**.

Ahora, **el 2012 será de un nuevo capítulo**, regido, en el guion que personajes habrán de seguir, **por las elecciones federales** que habrán de impactar varios grupos de poder.

Partidos políticos, Universidad pública, cámaras y grupos de empresarios, medios de comunicación, diferentes niveles de gobierno, gestión y ejercicio de poder, habrán de jugar un **papel importante, interesante, activo**, que definirá los resultados de la elección federal, pero que también habrán de fijar y construir los destinos y roles que durante seis años, cuando menos, habrán de regir y deberán de jugar.

El uno de julio del 2012, definirá el destino no solo de grupos, sino de personajes y actores. Aun más que la elección local del 2011.

Por lo pronto, para **Poblanerías, El Coloquio de los Perros, Poblaneros, este escritor**, el 2011 fue de logros, crecimiento, consolidación y un extraordinario trato de la vida.

El 2011 amenaza con más de lo mismo para nosotros. Así que **con optimismo, a partir de esta entrega, me sumerjo en esta realidad** que habrá que vivir, entender y analizar y que seguro traerá cosas buenas.

A darle y feliz año.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2011/el-2012-para-puebla>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Política, no polarizaciones

Ayer, el gobernador Rafael Moreno Valle dejó en claro que en este año electoral, como tal, el gobierno del estado estará al margen de procesos partidistas y electorales, "para poder concentrar nuestro tiempo y energía en ir resolviendo los grandes problemas que enfrentamos".

E insistió como una petición a los partidos y a las fuerzas políticas: "que el nuevo proceso electoral no nos divida, que podamos seguir en este trabajo a favor del estado como lo hemos venido haciendo durante mi gobierno, porque considero que cuando hay polarización, cuando hay división, quien paga el costo es el ciudadano".

El riesgo se está corriendo y en ocasiones no faltan los funcionarios que pretenden interpretar los gustos o respaldos del mandatario en turno y trabajan y ofrecen hasta lo que no tienen ni les corresponde, porque para empezar violan la ley.

En este momento queda claro que quien falle lo pagará, por lo menos con el despido sino es que merece sanciones y no tendrá ni el respaldo ni la gracia de haber trabajado cerca del mandatario, en eso no habrá consideraciones.

Pero una cosa es que no meta al gobierno ni a su estructura a favor o en contra de un partido o algún candidato a que no haga política y en su momento aporte su capital personal a favor de una propuesta.

En su momento lo hizo cuando firmó la carta junto con el resto de los gobernadores panistas a favor de la precandidatura de Ernesto Cordero y eso no ha cambiado pero, por ejemplo ayer, evitó estar cerca de él para que no se mal interprete y se investiga ya la denuncia si hubo alguna oficina de la General de Gobierno que haya puesto a una empleada a hacer llamadas invitando a un acto partidista porque eso es un delito y se sancionará a la empleada y a quien se lo ordenó, sino al tiempo.

Moreno Valle es un político que está cumpliendo en su gestión y mantiene buenas relaciones con los distintos actores de la política nacional. Por ejemplo, esta semana lo acompañó en actos oficiales el senador Alberto Anaya, actualmente presidente y dueño del Partido del Trabajo, organización que nunca ha dejado de apoyar en los últimos seis años a Andrés Manuel López Obrador.

En el panismo, para empezar por el presidente Felipe Calderón y toda la estructura nacional lo tienen bien calificado y lo escuchan, el poblano ha conseguido mantener una posición privilegiada en Acción Nacional y localmente sigue haciendo política ahí están las candidaturas donde hay de todas las corrientes, aunque no faltan personajes que insisten en mantener distancia.

Con los priistas ocurre algo interesante. Para empezar Moreno Valle nunca ha negado la amistad con Elba Esther Gordillo y el respeto que se guardan mutuamente es extraordinario aunque no de una dependencia sumisa, porque la gubernatura la construyó con la suma de fuerzas y la de ella fue importante pero no la única.

Sus amigos y relaciones con los priistas son importantes y han sido ellos quien informalmente le han preguntado sobre cómo ve a los candidatos al Senado y él ha dado sus opiniones sin la intención de imponer a nadie porque entiende que no pretenden polarizar y tampoco le pondrán a quienes ha señalado que le generan incomodidad.

Existen al interior del priismo intereses claros en romper las relaciones cordiales entre la cúpula peñista con el gobierno de Puebla, que a toda costa evita polarizaciones, pero en un mensaje llano entenderá claramente si su No se escucha o es desestimado.

Los políticos hacen política y Moreno Valle la está haciendo en distintos frentes y con todos los partidos políticos.

<http://www.ngpuebla.com/node/7972>

(Angelopolitanas)

Ernesto Cordero llegó ayer a las Cholulas, San Andrés y San Pedro, después de una semana intensa de giras por

el interior del país y mostró el agotamiento de un precandidato presidencial presionado en unos discursos con pocas propuestas y una esperanza: ganarle en Puebla a Josefina Vázquez Mota 3 a 1.

Para empezar llegó al primer acto programado a las 9 de la mañana minutos antes de las 11 y los asistentes, muchos de ellos burócratas molestos porque les echaron a perder su domingo familiar, estaban aburridos, desgastados y escucharon un discurso del precandidato panista que busca ser Presidente de la República de solo cinco minutos. Decepcionante.

A las 12 llegó a San Pedro Cholula, el clásico acarreo de los partidos con recursos se hizo presente y se noto en la indiferencia del público que no aplaudió el discurso más que al principio y en el punto final. No levantó ni un viva o una porra cuando arremetió contra Mario Marín y Manuel Bartlett como malos gobernantes.

@

El día frío se sintió en lo político y la presencia de Javier Lozano Alarcón, precandidato al Senado, no abonó nada a Cordero, al contrario. Más cuando se lanzó contra Josefina Vázquez Mota por lo cursi de sus propuestas -no que los panistas no se agraden entre ellos- y destacó que el ex secretario de Hacienda es el autor de las políticas públicas del presidente Calderón, las que no son necesariamente ni siquiera bien vistas por los panistas.

@

Al final y como respuesta a su trato déspota a los reporteros, la fuente política lo despidió con una porra a Josefina Vázquez Mota. Más desangelada, fría y triste no pudo ser la presencia de Ernesto Cordero, ayer en las Cholulas. Y puede ser el próximo presidente de México.

@

Ayer, el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó de los detalles de la visita de Enrique Peña Nieto, su precandidato presidencial único, a la Ciudad de Puebla, mañana. Su primer acto a las 10 de la mañana en el Presidente Intercontinental un Encuentro de Unidad con el priismo poblano.

@

Asisten diputados federales y locales, presidentes municipales, ex legisladores federales y locales, un senador, y dirigentes de sectores y organizaciones adherentes al PRI y distinguidos cuadros priistas. Después un encuentro con propietarios y directores de medios de comunicación, no entrevista.

@

A las 12 en el Centro de Convenciones tomará la protesta a los integrantes de los 217 comités municipales priistas, y a los representantes formales de sectores y organizaciones como la CNOP, CNC, FJR, ONMPRI, Fundación Colosio, Movimiento Territorial e Isidro Favela entre otras filiales que han venido trabajando con el PRI.

@

Tendrá encuentros privados el precandidato priista a la presidencia pero por serlo no se informó de ellos. Peña llega a Puebla, donde de acuerdo a encuestas ha perdido puntos e intención de voto. Y conforme pasen los días y empiecen las campañas, las tendencias se cerrarán, no lo dude se cerrarán.

@

El gobernador Rafal Moreno Valle asistió ayer al partido de fútbol del Puebla y aunque no fue el encargado de inaugurar estuvo presente y tuvo como invitado especial al rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera, con quien esta semana tendrá un encuentro especial por la inauguración del estadio universitario y la gran biblioteca, ambos en Ciudad Universitaria.

Si hablaron de política, pregunta usted, júrelo que lo hicieron, largo y tendido. Los detalles se conocerán en su momento.

@

El presidente Eduardo Rivera sigue cumpliendo con su programa de pavimentar calles en todos los rumbos de la ciudad y anunció que empezará otras 200 calles más -aparte de las mil y solicitará una autorización para concretar un fondo de 40 millones de pesos para mejorar la infraestructura de la capital.

<http://www.ngpuebla.com/node/7973>

Vienen... pero no a vernos

Desde el día de ayer Puebla está en la mira de distintos precandidatos a la Presidencia de la República. Fue Ernesto Cordero quien abrió este domingo la visita de "presidenciables", sosteniendo un encuentro con la militancia panista en San Andrés Cholula. Le seguirá el próximo martes Enrique Peña Nieto, precandidato único del PRI que protagonizará el "encuentro de unidad por el priismo poblano". Y un poco después, para los días 15 y 16 de enero respectivamente, visitarán el Estado Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador. Pero esta pasarela de aspirantes a la primera magistratura del país no será para buscar el voto; o al menos no debe tener este propósito, toda vez que los políticos mencionados son apenas precandidatos y si bien pueden dirigir mensajes hacia los militantes de sus respectivos partidos, tienen prohibido exhortar a los ciudadanos para que voten a favor de ellos o de un partido en específico en las próximas elecciones federales.

En otras palabras Cordero, Peña, Vázquez y López Obrador estarán en Puebla; protagonizarán amplias concentraciones de gente; darán sendos mensajes sobre los cambios que necesita el país y que sólo ellos pueden hacerlos realidad; hablarán de todo pero en teoría nosotros, los ciudadanos sin partido, no tendríamos por qué escucharlos ya que sus eventos y mensajes deben ceñirse a la militancia de sus respectivos institutos políticos. No acatar esta disposición sería una violación a las leyes electorales vigentes.

Sin embargo, ¿cómo pueden los ciudadanos cerrar ojos y oídos a la visita de los presidenciables?, ¿cómo carambas se puede lograr que los eventos de estos personajes se ciñan exclusivamente a sus propios militantes?, ¿en verdad los precandidatos vienen a Puebla con el fin único de hablar con sus pares de partido, sin ver siquiera de reojo a toda la gente sin afiliación cuyo voto será decisivo en los próximos comicios? La verdad es que resulta imposible aislar las visitas y mensajes de los precandidatos presidenciales. Quiéralo o no el IFE, acéptenlo o no los ciudadanos sin partido, las giras de los aspirantes tienen eco en todas partes y sus ofrecimientos están diseñados para ser entendidos por todos, sabiendo que llegarán mucho más lejos de las paredes de un auditorio cerrado atestado de militantes "convencidos".

Pero ni hablar; el IFE sigue considerando que basta con prohibir mensajes en eventos abiertos para asegurar que no se está incurriendo en actos anticipados de campaña. Los consejeros de dicho organismo creen que es suficiente monitorear los mensajes para que nadie llame a votar antes de tiempo. La verdad es que la única forma de mantener a los precandidatos en precampaña es, precisamente, obligarlos a hacerla.

Dicho en otras palabras, si existiera la norma de que todo proceso de selección de candidato debe tener, obligatoriamente, dos o más inscritos, y que éstos sólo pueden hacer alusión a sus propios proyectos y no denostar los de otros aspirantes o funcionarios en activo, entonces sí habría garantías de que los actos de precampaña estén enfocados a los militantes. Pero como las cosas no son así, lo que los poblanos veremos en los días por venir sólo tiene un nombre: campañas.

Hablando de aspirantes a la Presidencia, el priista Enrique Peña Nieto nuevamente mostró su escasa visión de la realidad y un mediocre conocimiento de los problemas que afectan al país. De gira por Juárez, Peña afirmó que el rezago económico de México ha dejado a los jóvenes sin una oportunidad de empleo, lo cual los ha conducido a caer en "las garras del crimen organizado".

Nadie puede negar que en efecto, el crecimiento económico es poco y además parece estar peleado con mejoras sustanciales en la calidad de vida de la gente. Tampoco se puede negar que faltan empleos, o mejor dicho empleos bien pagados. Pero de eso a que la falta de oportunidades sea pretexto para enrolarse en las filas de la delincuencia, hay una gran distancia.

La explosión del crimen no es fruto de que falten buenos empleos. Es resultado de varias décadas de permisividad, complicidad y corrupción de las instituciones, que por cierto iniciaron dentro de los gobiernos priistas. Es resultado de muchos años de miseria arraigada en gran parte del país, donde la gente se alquila para ser parte del negocio del narcotráfico. Es fruto de la escasa moralidad y nula ética de millones de mexicanos, que en su vida han tenido una formación más profunda por el deplorable estado en que está nuestro sistema educativo.

No, señor Peña. Los jóvenes no entran a la delincuencia por la falta de oportunidades, sino por otros factores que se remontan a mucho más que doce años de gobiernos panistas –también malos, por cierto–.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/vienen%E2%80%A6-pero-no-vernos>

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

La amable atención de Cordero

La frase causó molestia a todos los que lo tenía enfrente a Ernesto Cordero.

Despectivo, sonriendo fingidamente, el precandidato del PAN a la presidencia de la república preguntó: ¿y van a estar aquí enfrente todo el día?

Cordero se refería a los representantes de la prensa local.

Y fue un comentario bastante injusto según los propios reporteros que tuitearon el evento debido a que Cordero Arroyo los dejó plantados por más de una hora.

El evento no comenzaba y los compañeros, cumpliendo su trabajo, esperaron al candidato.

Hay que decir que a diferencia de los muchos acarreados (algunos de los cuales también se fueron), los reporteros no acuden a este tipo de actos por gusto.

Acuden por trabajo, por lo que ese tipo de expresiones de "van a estar ahí todo el día", da una plena muestra de que el precandidato no entiende muy bien que se le cubre por informar a la gente, no por un interés en su persona.

Me parece que uno de los mensajes más reveladores del futuro de Enrique Agüera está justamente en la visita de Andrés Manuel López Obrador.

Originalmente, se había dispuesto que el espacio para la visita de López Obrador sería en el Complejo Cultural Universitario.

Ahora el encuentro cambió al Teatro la Paz.

¿Será coincidencia que el aspirante a Senador por el PRI sea también el rector del CCU?

Me parece que el mensaje es claro: Agüera será el candidato al Senado por el PRI, y no se vería muy bien que aún como rector abriera su casa al enemigo: López Obrador.

Rupert Murdoch, el magnate de los medios, cayó en la desgracia cuando se encontró que sus reporteros cometían ilícitos y violaciones a la vida privada de distintos personajes con tal de ir "por la nota".

Los micrófonos secretos, las fotos robadas, en fin.

Son tantos los ejemplos que sobran.

Lo curioso es que no sólo en Inglaterra ocurren ese tipo de casos.

El uso de recursos para que los medios, o más bien sus dueños, se hagan de más riqueza son tan ilimitados como mezquinos.

En Puebla no tardan en verse este tipo de prácticas.

Y no tardan en verse porque con 2012 las extorsiones estarán a pedir de boca.

Y se verán escándalos inimaginables con tal de que uno u otro partido alcance el poder.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/la-amable-atencion-de-cordero>